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manera urgente la repara“ión y 

mantenimiento ”e las “alles “ompren”i”as 

en el re“orri”o ”e la Línea N° 513 en el 

se“tor ”el Barrio Stella Maris, Exp. 

1.111-HCD-2016.(P.15)  

V - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo que remita informes 

en rela“ión a la ausen“ia ”e ”atos en el 

sitio Gobierno Abierto, Exp. 1.108-HCD-

2016.(P.15) 

VI - Proye“to ”e ”e“reto Convenio “on Ministerio 

”e In”ustria ”e la Na“ión, Exp. 1.077-HCD-

2016.(P.17) 

VII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo in“orporar en el 

Presupuesto 2017 la pavimenta“ión ”e “alle 

Tres Sargentos ”es”e Pilmaiquen hasta 

Fragata Sarmiento, y Char“as ”es”e Fragata 

Sarmiento hasta Fortaleza Argentina, Exp. 

1.086-HCD-2016.(P.17) 
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Departamento Eje“utivo in“orporar en el 
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Familia, Exp. 1.092-HCD-2016.(P.19)  
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Geren“ia ”e Prote““ión al Usuario el 

servi“io finan“iero ”el Ban“o Central ”e la 

Repúbli“a Argentina la mo”ifi“a“ión a la 

Or”enanza N° 15735 ”e aten“ión prioritaria 

a personas “on ”is“apa“i”a”, embaraza”as y 

a”ultos mayores en el Parti”o ”e Bahía 

Blan“a, Exp. 1.074-HCD-2016.(P.19) 

XIII - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo anali“e la 

posibili”a” ”e la apertura ”e las “alles 19 

”e Mayo y 11 ”e Abril entre Fuerte 

Argentino y Cerrito, Exp. 1.079-HCD-

2016.(P.20)    

XIV - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o a 

EDES informe las “ausas que origina-

ron la suba y baja ”e tensión y los 

reitera”os “ortes ”e energía elé“tri“a 

en ”istintos barrios ”e la “iu”a”, 

Exp. Exp. 1.076-HCD-2016.(P.20) 

XV - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la 

elimina“ión ”el importe abona”o para 

presentar una nota en mesa ”e 

entra”as, Exp. 529-HCD-2016.(P.20) 

XVI - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo informe 

sobre el avan“e ”e la au”itoría 

en“omen”a”a sobre la obra realiza”a 

bajo la órbita ”el ex Se“retario ”e 

Obras Públi“as ”e la Na“ión, José 

López, Exp. 1.064-HCD-2016.(P.20) 

XVII - Proye“to ”e resolu“ión re“hazan”o to”a 

ini“iativa ”e reforma que limite o 

restrinja a liberta” ”e ele““ión entre 

“an”i”atos ”e ”istintas agrupa“iones 

políti“as o a“uer”os ele“torales, Exp. 

1.063-HCD-2016.(P.21) 

XVIII - Proye“to ”e ”e“reto So“ie”a” ”e 

Fomento Barrio San Agustín soli“ita 

Ban“a 25, Exp. 1.034-HCD-2016.(P.21)  

6 - Manifesta“iones y Homenajes.(P.22) 

7 - Or”en ”el Día. 

I - Proye“to ”e ”e“reto otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza N°12.599 a 

la ve“ina Gisela Quiñilen,  Exp. 13-

HCD-2016. 

II - Proye“to ”e or”enanza in“orporan”o ”os 

inmuebles al Patrimonio Muni“ipal,  

Exp. 967-HCD-2016. 

III - Proye“to ”e “omuni“a“ión soli“itan”o 

al Departamento Eje“utivo la 

“olo“a“ión ”e nomen“la”ores en el 

barrio Al”ea Romana, Exp. 788-HCD-

2016. 

IV - Proye“to ”e or”enanza a“eptan”o la 

”ona“ión ”e un teléfono inalámbri“o, 

efe“tua”a por la sra. Néli”a Noemí 

Castillo, Exp. 925-HCD-2016. 
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V - Proye“to ”e or”enanza eximien”o ”el 

pago ”e Tasas Muni“ipales a la Sra. 

Luly Ximena Flores, en el mar“o ”e la 

Ley ALAS, Exp. 161-HCD-2016. 

VI - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o la 

extensión ”e la Línea 500 o línea 502 

al barrio Villa Belgrano, Exp. 993-

HCD-2016. 

VII - Proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el premio ͆Joven 

Empresario  ”el  Sur  ”e  la   

Provin“ia ”e  Buenos Aires͇, Exp. 

964-HCD-2016. 

VIII - Proye“to ”e or”enanza “e”ien”o el lote 

”el Cementerio Muni“ipal ”on”e 

”es“ansan los restos ”e Os“ar Aníbal 

Cru”elli, “ono“i”o “omo Roberto 

A“haval,  Exp. 864-HCD-2016. 

IX - Proye“to ”e ”e“reto otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza N° 12.599 

al ve“ino Matías Sepúlve”a, Exp. 881-

HCD-2016. 

X - Proye“to ”e or”enanza eximien”o ”el 

pago ”e tasas muni“ipales al ve“ino 

Hugo C. Torti, en el mar“o ”e la ley 

ALAS, Exp. 922-HCD-2016. 

XI - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Comer“io mayorista “on 

”epósito͇, en un inmueble ubi“a”o en 

Hipólito Yrigoyen al 3800, Exp. 984-

HCD-2015. 

XII - Proye“to ”e or”enanza autorizan”o “on 

“ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Fabri“a“ión ”e artí“ulos 

mol”ea”os y lamina”os ”e material 

plásti“o͇, en el inmueble ubi“a”o en 

Biggio 1250, Exp. 1.333-HCD-2015. 

XIII - Proye“to ”e or”enanza ponien”o al 

“obro ”e los ve“inos frentistas la 

obra Extensión re” ”e ”esagües 

“loa“ales y re” ”e agua potable en 

“alles ”el barrio villa Muñíz – II 

etapa͇, Exp. 866-HCD-2016. 

XIV - Proye“to ”e or”enanza re“ono“ien”o el 

pago $ 1500,00.- a la Empresa 

Transporte Automotor PLUSMAR S.A., en 

“on“epto ”e provisión ”e pasajes Bahía 

Blan“a – Buenos Aires, Exp. 865-HCD-

2016. 

XV - Proye“to ”e ”e“reto otorgan”o los 

benefi“ios ”e la Or”enanza  N° 12.599 

a la ve“ina Corina ”el Carmen Pulgar 

Sepúlve”a, Exp. 635-HCD-2016. 

XVI - Proye“to ”e or”enanza “rean”o el 

Programa Muni“ipal ”e A““i”entología y 

Esta”ísti“a Vial, Exp. 41-HCD-

2016.(P.26) 

XVII - Proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o 

informe sobre el riego “on aguas ”el 

Arroyo Napostá, Exp. 2.198-HCD-

2014.(P.26)  

-Apén”i“e.(P.27) 

 

 

 

-En la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, a los veinte 

”ías ”el mes ”e o“tubre ”e 2016, a la hora 

14:55.  

1 

AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Buenas tar”es 

señores “on“ejales, ”amos “omienzo a la sesión 

”el ”ía ”e la fe“ha, toman”o lista por 

Se“retaría a los “on“ejales presentes. 

-Se toma asisten“ia. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se en“uentra 

ausente “on aviso la “on“ejal Rivas Go”io, en 

“uyo reemplazo el “on“ejal suplente González 

Antunes. 

2 

APROBACION DE ACTAS 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Han si”o entrega”os 

en formato ”igital los Diarios ”e Sesiones N° 

25 y 26 ”e los ”ías 22 y 29 ”e septiembre ”e 

2016, respe“tivamente. 

3 

BANCA 25 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría se 

”ará le“tura al De“reto ”e Convo“atoria ”e la 

Ban“a 25 y posteriormente invitamos a los 

soli“itantes a ha“er uso ”e la misma. 
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SRA. SECRETARIA (Pignatelli).- Di“e así: 

͆De“reto N° 42°/2016: VISTO la presenta“ión 

efe“tua”a por la So“ie”a” ”e Fomento y Cultura 

”el Puerto ”e Ingeniero White en la que soli“ita 

se le “on“e”a la Ban“a 25 a fin ”e exponer sobre  

los pro“e”imientos, lineamientos y elementos 

“onsi”era”os para la ele““ión ”e la Reina 

Na“ional ”el Camarón y el Langostino, el 

Honorable Con“ejo Deliberante en uso ”e sus 

fa“ulta”es 

DECRETA 

Artí“ulo 1°.- Con“é”ase la utiliza“ión ”e la 

Ban“a 25 la So“ie”a” ”e Fomento y Cultura ”e 

Ingeniero White a fin ”e exponer sobre  los 

pro“e”imientos, lineamientos y elementos 

“onsi”era”os para la ele““ión ”e la Reina 

Na“ional ”el Camarón y el Langostino. 

Artí“ulo 2°.- Delegase en la Presi”en“ia ”el 

Cuerpo ”e “onformi”a” “on lo ”ispuesto en el 

Artí“ulo 2° ”el De“reto Reglamentario, la 

fija“ión ”e la Sesión Or”inaria en la que se 

efe“tuará la “ita”a parti“ipa“ión. 

Artí“ulo 3°.- Comuníquese a la So“ie”a” ”e 

Fomento ”e Ingeniero White͇. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Invitamos a los 

integrantes ”e la So“ie”a” ”e Fomento a ha“er 

uso ”e la palabra. 

SR. MOSQUERA.- En prin“ipio, en nombre ”e la 

So“ie”a” ”e Fomento ”e Cultura y Puerto ”e 

Ingeniero White agra”e“erle al Cuerpo 

Deliberativo ”e Bahía Blan“a por re“ibirnos. 

El motivo que nos trae a“á es el proye“to ”e 

or”enanza que ha “rea”o la “on“ejal Iantos“a a 

lo “ual queremos ha“er algunas men“iones y 

fun”amentar la a“tivi”a” en “uanto a lo que 

tiene que ver “on la ele““ión ”e la reina ”entro 

”el mar“o ”e la Fiesta Na“ional ”el Camarón y el 

Langostino. 

El proye“to ”e or”enanza “omienza ”i“ien”o, 

”entro ”e sus Vistos, habla ”e ͆“osifi“a“ión ”e 

la mujer͇ y trata ”e ͆promover me”i”as que 

eviten la violen“ia simbóli“a͇. En “uanto a 

“osifi“a“ión ”e la mujer nos preguntamos en 

nuestra So“ie”a” ”e Fomento ¿quién ”etermina 

“uan”o se “osifi“a y quién ”etermina “uán”o no? 

A nuestro pare“er y nuestra a“tuar, a las “hi“as 

que vienen y se postulan las tratamos “omo 

personas, en ningún momento se las “osifi“a, 

mu“ho menos ejer“emos violen“ia simbóli“a, que 

”espués vamos a ampliar en “uanto a su “on“epto. 

Habla ”e que la ͆ele““ión ”e reinas resulta 

ser ”is“riminatoria, sexista y promo“ionales ”e 

violen“ia simbóli“a ”on”e sólo se mi”e y ”efine 

a una mujer por sus me”i”as, atributos físi“os y 

estereotipos ”e belleza͇. Al respe“to hablan ”e 

que ͆es un a“to ”is“riminatorio͇. Debemos 

“ontarles, a manera ”e ané“”ota, que en nuestra 

última e”i“ión que se efe“tuó en el mes ”e marzo 

”e este año, tanto primera y segun”a prin“esa 

ele“tas por un jura”o mixto -porque por otro 

la”o las agrupa“iones ”i“en que los jura”os por 

lo general son “onforma”os por hombres, son 

mixtos- así que tanto primera y segun”a prin“esa 

son mamás y parti“iparon sin ningún tipo ”e 

in“onvenientes. Así que ahí estamos ”an”o un 

ejemplo que no ha“emos ningún tipo ”e 

”is“rimina“ión.  

¿Sexistas? Que alguien me explique a qué le 

llaman ͆sexistas y propi“iantes ”e violen“ia 

simbóli“a ”on”e sólo se mira o ”efine a una 

mujer por sus me”i”as, atributos físi“os y 

estereotipos ”e belleza͇. Al respe“to nos 

preguntaríamos ¿“uál es un estereotipo ”e 

belleza? Po”ríamos pensar en una mujer que si 

tomamos a una mo”elo, que es lo más pare“i”o, 

ten”ríamos que hablar ”e una “hi“a “on una 

altura ”e 1.70 o 1.75, po”ríamos “onvenir en 

eso; y “uyas me”i”as están”ar por lo general son 

90-60-90. A manera ”e ejemplo, simplemente a 

manera ”e ejemplo, tenemos ”e to”as las 

ele““iones ”e reinas planillas ”e ins“rip“ión ”e 

las “hi“as, y a manera ”e ejemplo “omentarles 

que por ejemplo nuestra reina a“tual mi”e 1.60 

metros, tiene 85 ”e busto, 62 ”e “intura y 90 

“entímetros ”e “a”era. Otra postulante 1.63 

metros, “on busto ”e 80, “intura ”e 70 y “a”era 

”e 75. Otra 1.66, “on busto ”e 90, “intura ”e 66 

y “a”era ”e 81; o 1.67 ”e altura, 90 ”e busto, 

69 ”e “intura y 94 ”e “a”era. Y para re”on”ear, 

1.65 otra postulante, 85 ”e busto, 65 ”e 

“intura, 90 ”e “a”era. 

Y to”as parti“ipan y son postulantes a la 

ele““ión ”e la Reina Na“ional ”el Camarón y el 

Langostino, por lo “ual nos ”e“imos: ¿nosotros 

bus“amos un estereotipo ”e belleza? Fran“amente 

no lo vemos ese punto ”e vista. 

Después habla ”e que estas ele““iones son 

͆sele““iones ”is“riminatorias basa”as en 

estereotipos opresivos ”e mujeres y niñas͇, 

alu”ien”o a la ele““ión que se realiza en la 

televisión no a una fiesta ”el Camarón y el 

Langostino.͇Estereotipos opresivos ”e mujeres y 

niñas͇, ha“emos la a“lara“ión ¿porque? Dentro 

”e nuestro reglamento hemos ”ispuesto que las 

personas que se quieran postular -y ”e he“ho 
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a“laramos que lo ha“en voluntariamente, tienen 

ganas ”e parti“ipar las “hi“as, na”ie las 

obliga, na”ie les pone amenazas para que vengan 

a parti“ipar, simplemente ellas ”e“i”en que les 

gusta parti“ipar, que quieren tener la 

experien“ia y nosotros las a“eptamos “omo tales.  

En ese senti”o hemos fija”o sí límites por 

“reer que ”e los 17 años a los 25 es una e”a” 

lógi“a porque antiguamente se tomaban “hi“as más 

“hi“as pero también pensamos que tienen un gra”o 

”e inma”urez a los 15 o 16. A los 17 y tenien”o 

en “uenta in“lusive la legisla“ión vigente que a 

los 16 se les permite votar gobiernos, “reemos 

que un gra”o ”e ma”urez ya tienen a los 17. 

Enton“es el parámetro nuestro ”e ele““ión va ”e 

“hi“as entre 17 y 25 años.  

Por ahí nos plantearon en su momento -aquellas 

personas ”e A““iones Feministas- ¿por qué no se 

ins“ribe una mujer ”e 30 o 40 años? Realmente no 

“reemos, ”e he“ho la experien“ia in”i“a que 

jamás se ha postula”o una mujer ”e esa e”a”. O 

nos preguntan ¿por qué una “hi“a “on sín”rome ”e 

”own no es a“epta”a? No es que no es a“epta”a, 

jamás se ha veni”o a presentar ninguna “hi“a “on 

“apa“i”a”es ”istintas. ¿Por qué no una “hi“a 

trans? No se postulan, no se presentan y el 

reglamento na”a ”i“e ”e que no pue”a parti“ipar.  

Por lo tanto no ex“luimos, no ”is“riminamos 

bajo ningún tipo ”e vista. Y les vuelvo a 

re“or”ar: nuestra primera y segun”a prin“esa son 

mamás, la Reina 2014 ”ejó su fun“ión ”e reina 

sien”o mamá y por eso no enten”emos las 

”efini“iones “on lo “ual se preten”e evitar una 

ele““ión ”e reina na“ional, algo tan lin”o para 

las “hi“as, que lo viven “on mu“ha alegría y 

ganas, tenga que ser “onsi”era”o en este ámbito 

para tratar que no se haga. 

SRA. CARDONE.- Y “omo tenemos muy poquito 

tiempo, porque nos ”ijeron ”iez minutos para 

exponer, lo que “reo que es más importante y que 

les atañe a uste”es “omo “on“ejales, es que 

tengan en “laro que ”e parte ”el Muni“ipio no 

sale ningún aporte e“onómi“o en lo que refiere a 

la ele““ión ”e la reina o a los viajes que haga 

la reina, auspi“ia sí nuestra fiesta porque es 

una fiesta na“ional que i”entifi“a a Bahía 

Blan“a. 

Y aunque no lo “rean, nuestra reina “uan”o 

parti“ipa en otras fiestas na“ionales, va “omo 

embaja”ora ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a; gra“ias 

a nuestras reinas “ono“ieron ”ón”e que”aba 

Ingeniero White, porque mu“ha gente no sabía 

”ón”e que”aba el Puerto ”e Ingeniero White. Así 

que es parte ”e la “ultura también una reina 

na“ional, no sólo una “osa ”e belleza.  

Cuan”o nuestra reina viaja va representan”o a 

la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, otros inten”entes ”e 

otras lo“ali”a”es la re“iben, ella lleva por lo 

general el salu”o ”e nuestro Inten”ente, y 

muestra “ómo es nuestra fiesta y “ómo es la 

“iu”a” ”e Bahía Blan“a, y sobre to”o el Puerto 

”e Ingeniero White, que es ”on”e na“ió nuestra 

fiesta y ”on”e se ”esarrolla, y que nosotros 

queremos que se siga ”esarrollan”o. 

No estamos en “ontra ”e ninguna ong's o ”e la 

or”enanza que quieran ”e“ir, pero en ”emo“ra“ia 

utilizar la palabra ͆prohibir͇ no está bueno, 

por más que ahora lo quieran “ambiar, en su 

momento era ͆prohibir͇ y no está bueno porque 

las nenas que se anotan -porque para nosotros 

siguen sien”o nenas- se anotan libremente y 

vienen “on sus familias, y por lo general más ”e 

un viaje lo ha“en “on su familia, la a“ompaña la 

mamá o una hermana o una tía. 

Así que nosotros siempre vamos a hablar sobre 

“ómo se organiza en la Fiesta Na“ional ”el 

Camarón y el Langostino, no po”emos hablar ”e 

“ómo lo ha“en en otros lugares; sí “omo lo 

ha“emos en la Fiesta Na“ional ”el Camarón y el 

Langostino. 

Sobre to”o ”igo esto porque soy mujer, soy 

mamá, tengo una hija y tengo una nieta, así que 

mejor que yo en “ui”ar a una “riatura que se 

venga a anotar no hay; son trata”as las nenas 

que se vienen a anotar “omo si fueran hijas, y 

tenemos el “aso ”e nenas que no salen na”a y por 

”urante tres, “uatro años, se anotan  

voluntariamente to”os los años porque la 

experien“ia es hermosa para ellas. 

Creo que si es algo que es libre, ¿por qué 

prohibirlo o por qué ”e“irles que no? A mí me 

pare“e que “ubrir to”o “on esto ”e ͆violen“ia 

”e género͇ que es un tema tan sensible para 

to”os, involu“rar esto o “omo trataron ”e 

͆prostibulario͇, ahí no se ejer“e la 

prostitu“ión señores, es una ele““ión ”e reina 

que “ualquier “hi“a tiene el ”eseo. 

Como él refirió, no se bus“an mo”elos, nun“a 

se anotó una nena “on sín”rome ”e ”own, si se 

hubiese anota”o hubiese parti“ipa”o, una “hi“a 

trans tiene to”o el ”ere“ho ”el mun”o “omo 

también una “hi“a que ha si”o mamá y tiene to”o 

el ”ere“ho ”el mun”o ”e parti“ipar, y ¿por qué 

“ortarle eso? Me pare“e que hay temas mu“hísimos 

más importantes. 

Sí e”uquemos a las nenas ”es”e “hiquitas para 

que nos “ui”emos y “ui”émoslas entre to”os, pero 

no sa“an”o esto que “reo que no afe“ta, el he“ho 
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”e que parti“ipen en un “on“urso ”e belleza, 

“omo quien ”iría, van a ser ví“timas; porque 

también se les enseña valores, se les enseña 

“ultura, y “omo les vuelvo a ”e“ir, son 

embaja”oras ”e nuestra “iu”a” en otras partes, 

por lo que está bueno eso también y hay que 

tenerlo en “uenta. 

Nosotros no vamos a agre”ir a na”ie, 

simplemente agra”e“emos que nos hayan ”a”o la 

oportuni”a” ”e venir y exponer y ”e ”e“ir 

nuestro pensamiento ”e “ómo nos manejamos ”entro 

”e la Fiesta Na“ional ”el Camarón y el 

Langostino, una fiesta que es la úni“a que tiene 

Bahía Blan“a ha“e 27 años. 

Y les vuelvo a reiterar: el Muni“ipio no ha“e 

ningún aporte e“onómi“o, eso que les que”e “laro 

tanto a uste”es “omo “on“ejales y a la 

“iu”a”anía también, ”entro ”e las ar“as ”el 

Muni“ipio no sale un sólo “entavo para la 

Ele““ión ”e la Reina ”el Camarón y el 

Langostino. 

SR. MOSQUERA.- Volvien”o al tema que nos o“upa 

y que hablan ”e que solamente se bus“a belleza, 

trajimos también una planilla en la “ual el 

jura”o, que sigo insistien”o es mixto, ”e he“ho 

alguna ex “on“ejala ha parti“ipa”o en algunas 

oportuni”a”es y nos pi”e “asi siempre ”e 

parti“ipar, nosotros “onsi”eramos su naturali”a” 

y espontanei”a”, prepara“ión personal, belleza 

también es un punto, simpatía, elegan“ia. No 

solamente nos fijamos en lo que es  

la belleza. 

Por otra parte también la “iu”a”anía habla a 

través ”e en“uestas, ”e he“ho La Nueva 

Provin“ia, el perió”i“o ”e la “iu”a”, estable“ió 

una en“uesta y salió una publi“a“ión el 17 ”e 

o“tubre, en la “ual el 29,77% ”i“e que sí es 

violen“ia simbóli“a, un 40,26% ”i“e que no, que 

esto forma parte ”e la tra”i“ión; y “asi un 30%, 

29,7%, no le interesa el tema. Esto quiere ”e“ir 

que hay un 70% ”e la “iu”a”anía ”e Bahía Blan“a 

que se presta a esta serie ”e en“uestas que está 

”i“ien”o que una ele““ión ”e reinas no es algo 

que sea ”eterminante o que traiga “omo 

“onse“uen“ia violen“ia ”e género, “osifi“a“ión, 

femi“i”ios, y to”o este tipo ”e aberra“iones que 

lamentablemente se están vivien”o. 

También hay “omentarios ”e gente, por supuesto 

no “ompartimos aquellos que son ”e “ará“ter 

agresivo, sobre to”o la “on“ejal Iantos“a ha 

si”o ví“tima en algunos “omentarios emana”os por 

la gente, pero por ejemplo Lu“as Plano, un 

varón, ”i“e que ͆“a”a mujer “on su propio 

“uerpo ”e“i”a por sí misma qué ha“er͇; 

“asuali”a” ”e la vi”a que sea el estan”arte que 

pon”eran las aso“ia“iones feministas, y esto va 

en “ontra ”e lo que ellas mismas pi”en, por 

“itar uno. 

Después un ve“ino ”e White, De Lu“ía, un gran 

profesor, habla ”e otorgar otra serie ”e 

premios. Nosotros “reemos que hay otros ámbitos 

para ”ar premios a otro tipo ”e traye“torias.  

También “omentarles que nuestra Reina 

Na“ional, en el “aso ”e la Reina Bárbara, está 

estu”ian”o en la Es“uela ”e Enfermería ”el 

Hospital Penna, o sea su labor habla por si sola 

”e qué “lase ”e persona tenemos “omo 

representante. A”emás se ”e”i“a a ha“er tareas 

soli”arias, ”e he“ho se en“arga junto a un grupo 

”e “ompañeros ”e estu”io ”e juntar alimentos, ”e 

juntar ropa y ”espués, in“lusive “omo so“ie”a” 

”e fomento, hemos trata”o ”e interme”iar para 

que esa junta ”e elementos que ella ha he“ho 

llegue a un ”estino seguro para que lo pue”an 

”isfrutar aquellos que lo ne“esitan; ”e he“ho 

“on el Programa Envión hemos intera“tua”o en ese 

senti”o. 

La Reina Daila ”el año pasa”o trabajó junto 

“on su familia “on la Es“uela ”e Fútbol ”e 

“hi“os “on “apa“i”a”es ”iferentes ”el Club Tiro 

Fe”eral. Son “osas “on las que ”e alguna manera 

queremos ”emostrarles que ”entro ”el mar“o ”e la 

ele““ión ”e una reina na“ional, la persona que 

sale ele“ta, “omo aquellas que parti“ipan, 

tienen altos valores humanos y la belleza 

honestamente es lo ”e menos, si alguna quiere 

explotar su belleza ”e alguna manera, hay otros 

me”ios “omo son ser mo”elo publi“itario, ser 

mo”elo ”e pasarela, ser a“triz, ”e”i“arse a 

otras “uestiones que na”a tienen que ver “on una 

ele““ión ”e la reina na“ional. Ahí quizás las 

exigen“ias que el me”io obliga les pi”e otra 

serie ”e “on”i“iones. No es el “aso ”e nuestra 

So“ie”a” ”e Fomento, no es el “aso ”e la Fiesta 

Na“ional ”el Camarón y el Langostino en “uanto a 

la ele““ión ”e la reina na“ional, para nosotros 

es una “hi“a que sale pro”u“to ”e un resulta”o, 

”e una “ompeten“ia, “omo to”a “ompeten“ia hay un 

solo gana”or, que lo elije gente que “reemos es 

honorable porque por nuestro jura”o han pasa”o 

”es”e el Jefe ”e la Prefe“tura Naval Argentina, 

el Presi”ente ”el Consor“io ”e Gestión ”el 

Puesto en varias oportuni”a”es y “on ”istintos 

nombres, han pasa”o “on“ejales, han pasa”o 

perio”istas, ha pasa”o gente que “reemos no 

po”emos ”u”ar ”e su honorabili”a”. Y ellos son 

quienes eligen y estas “hi“as que representan a 

institu“iones, si esto fuera tan malo, si esto 

fuera tan vi“ia”o ”e “osas que llevan a que una 
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“hi“a tenga “onse“uen“ias nefastas, los “entros 

”e jubila”os, los Bomberos Voluntarios, los 

“lubes no prestarían ni siquiera su nombre 

porque las “hi“as representan a una institu“ión 

”e Bahía Blan“a “a”a vez que van  y suben a una 

pasarela. 

Ane“”óti“amente, “omo ”e“ía An”rea, a“á se 

expresa también que pue”en o“urrir “asos ”e 

bulimia, ”e anorexia. Nosotros ha“e o“ho años 

que estamos en la gestión ”e la so“ie”a” ”e 

fomento, jamás tuvimos ningún “aso. En 22 años 

que lleva la ele““ión ”e la Reina Na“ional 

tampo“o hubo ”enun“ias ”e ningún tipo, por lo 

menos que nos hayan he“ho llegar a nuestra se”e 

o que haya veni”o la justi“ia a ”e“irnos 

͆señores, están a“tuan”o mal͇. No tenemos na”a 

”e eso, absolutamente na”a ”e eso. 

Creemos que la ele““ión ”e la reina es un 

elemento emblemáti“o más ”e una fiesta que es la 

más gran”e y popular ”e la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a, ”e he“ho ratifi“an los números: la 

tempora”a 2016, a ”e“ir ”e las fuentes 

ofi“iales, Prefe“tura Naval que fue el “ontrol 

”e entra”a y sali”a, ”esfilaron más ”e 400.000 

personas por el Puerto ”e Ingeniero White a 

”isfrutar ”e esta fiesta. Y to”a fiesta 

na“ional, no solamente la nuestra, hablemos ”e 

la ”el Sol, ”el Mar, ”e la Flor, ”e la Yerba 

Mate, to”a fiesta na“ional tiene su reina 

na“ional, no es invento nuestro, no es un 

“apri“ho ”e na”ie, es el formato que to”a fiesta 

na“ional tiene -y esto es a nivel mun”ial, no 

inventamos la pólvora nosotros- su reina 

na“ional.   

Sería una pi“ar”ía que por “onfun”ir “osas, 

porque la violen“ia ”e género existe pero no 

na“e en una ele““ión ”e reina, los femi“i”ios 

existen, no na“en en este tipo ”e eventos, 

lamentablemente na“en en una so“ie”a” que 

tenemos que replantearnos qué pasa por la “abeza 

”e la gente y no en una ele““ión ”e reina.  

Ata“ar tratan”o ”e eliminar un evento que es 

emblemáti“o ”entro ”e un evento mu“ho más gran”e 

“omo es la fiesta na“ional, nos pare“e que es 

exagera”o. 

Y “omo ”i“e nuestra presi”enta, nuestra 

presi”enta es mujer, por si “abe alguna ”u”a ”e 

“ómo son las “osas, y nuestras “olabora”oras, 

to”as las “hi“as son mujeres que trabajan “on 

las “hi“as, los hombres prá“ti“amente no 

parti“ipamos en esto. Por ahí se ”eslizaba, “omo  

”ijo An”rea, “ir“uló un vi”eo. El vi”eo se hizo 

a manera ”e ba“kstage que lo hizo el mari”o ”e 

una ”e las “olabora”oras, y se hizo públi“o para 

que vean “ómo fun“iona to”o el arma”o, “ómo las 

“hi“as pra“ti“an, por qué se les toman las 

me”i”as. No está el agrega”o, y per”onen los 

términos, ”i“en algunas agrupa“iones que van en 

“ontra ”e esto, que se les to“a las partes, por 

no ser un po“o más agresivo. Se les toman las 

me”i”as porque “omo to”a ins“rip“ión uno tiene 

que “orroborar que los ”atos sean “iertos, 

también se “hequea que los estu”ios sean 

ver”a”eros, por eso les pi”e ”o“umento. Una vez 

que la “hi“a se ins“ribe tiene la autoriza“ión 

”el pa”re, ma”re o tutor o en“arga”o para que 

parti“ipe, se ha“en reuniones “on los pa”res y 

se les expli“a y se las a“ompaña 

permanentemente.  

Y las me”i”as también se toman porque por 

suerte en nuestra so“ie”a” tenemos “asas ”e 

Bahía Blan“a que se ”e”i“an a la mo”a que nos 

fa“ilitan los vesti”os, para eso ne“esitamos las 

me”i”as, porque no les po”emos ”ar a una “hi“a 

que mi”e 1.60 metros un vesti”o a“or”e a una 

“hi“a que mi”e 1,70 u 1,80 porque le va a que”ar 

mal. Y ¿por qué ha“emos esto? Porque en el 

senti”o ”e igual”a” que preten”emos ”arle a las 

“hi“as, queremos que ”es”e la primera a la 

última estén vesti”as to”as en iguales 

“on”i“iones porque e“onómi“amente alguna “hi“a 

se pue”e “omprar un vesti”o que vale $20.000 y 

otra “hi“a que pue”e “omprarse un vesti”o que 

vale $1.000 y la ”iferen“ia seguramente se va a 

notar. ¿Qué ha“emos ”es”e la so“ie”a”? Le 

bus“amos que to”as estén en la misma igual”a” ”e 

“on”i“iones. 

Se “uestiona que las “hi“as ”esfilan en malla. 

Lo ha“emos “omo “omentario: entre un uniforme ”e 

ho“key y una malla, la ver”a” no le en“uentro 

”iferen“ia, no hay mayores ”iferen“ias y las 

mallas que utilizan son propias ”e las “hi“as y 

son enterizas. 

¿Qué más? Nos llamó la aten“ión, y les pi”o a 

to”os uste”es que repasen, en el noti“iero ”e 

Canal 9 ”el ”ía ”e ayer al me”io”ía “uan”o 

promo“ionaban la mar“ha que se efe“tuó el ”ía ”e 

ayer, pasan imágenes que seguramente tienen que 

ver “on la mar“ha anterior que se hizo. Y 

“uriosamente hay una “hi“a a la “ual le están 

pintan”o la “ara: Ni una Menos. A mí me llamó la 

aten“ión “uan”o veo el noti“iero porque “uan”o 

la enfo“an ”e “uerpo entero la “hi“a estaba “on 

una malla, una malla entera, y estaba 

parti“ipan”o ”e una mar“ha. Enton“es hay que 

preguntarse ¿“uál es el problema ”e que “amine 

“on una malla? 

Tenemos ané“”otas por ejemplo ”e una “hi“a que 

tenía quema”uras en una pierna y no había 
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utiliza”o una malla, nun“a se había anima”o a 

ponerse una malla. Pasa”o quin“e ”ías ”e trabajo 

“on la gente ”e la So“ie”a” ”e Fomento, esta 

“hi“a ”esfilo en una pasarela “on una malla. El 

logro pare“e mínimo, pero para esa “hi“a es 

importantísimo y la ma”re agra”e“i”ísima. Una 

“hi“a ”e 1,80 metros “on kilitos ”e más, tenía 

una sola exigen“ia, y parti“ipó por la exigen“ia 

que tenía, que no era nuestra, eran ”e sus 

alumnos ”el Jar”ín ”e Infantes que le pe”ían 

͆señorita vaya y ”esfile͇, y vino y ”esfiló y 

no nos importó si me”ía 1,30, 2 metros o 1,82. 

Tenemos mu“hos ejemplos, “hi“as que usan 

lentes, “hi“as que jamás se habían “alza”o un 

zapato “on ta“o, ha“e a la forma“ión ”e la 

persona también, y es importante que lo tengan 

en “uenta. 

Agra”e“emos nuevamente, “reemos que el evento 

”e ele““ión ”e reina es algo ”entro ”e una 

fiesta na“ional, un evento más, que no es para 

na”a ”añino a las personas y que 

fun”amentalmente lo realizan las personas ”e 

forma voluntaria, expresan”o su total liberta”  

“onforme a Constitu“ión. 

Mu“hísimas gra“ias por su aten“ión.(Aplausos)     

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Gra“ias a uste”es. 

Pasamos a un “uarto interme”io. 

-Es la hora 15:20. 

-A la hora 16:05. 

 

4 

ASUNTOS ENTRADOS 

I 

Comunicaciones Oficiales 

-Del Departamento Eje“utivo, promulgan”o “on el N° 

18.627 la or”enanza onvali”an”o el A“ta ”e Permiso ”e 

Uso Pre“ario y Con”i“iona”o “elebra”o entre la 

Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a y el Centro ”e Jubila”os 

y Pensiona”os Ñan”e Roga. 

-Proye“tos presenta”os por el Departamento 

Eje“utivo: 

-Exp. 1.069 HCD 2016: Lasser Lorena soli“ita arreglo 

”e vehí“ulo por rotura ”e “alle.(A las Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías y Segun”a ”e Ha“ien”a). 

 

-Exp. 1.071 HCD 2016: Carrpo Pablo Jorge, 

”isponien”o el re“ono“imiento ”e ”años materiales a 

favor ”e la Sra. Lu“iana, Mabel Pla.(A las Comisiones 

”e Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías y Segun”a ”e Ha“ien”a). 

 

-Exp. 1.077-HCD-2016:  Se“retaría ”e Innova“ión y 

Desarrollo Creativo, “onvenio “on Ministro ”e 

In”ustria ”e la Na“ión. 

-Exp. 1.078 HCD 2016: Zar”o Fe”eri“o Ni“olás, 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso venta ”e piletas.(A las Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías y Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a)- 

-Respuestas re“ibi”as. 

-Exp. 2015 HCD 297: Soli“itan”o al Inten”ente 

Muni“ipal “onvoque al “omité ”e “uen“a Hí”ri“a ”el Rio 

Sau“e Chi“o.  

-Exp. 1075 HCD 2015: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo la urgente interven“ión y repara“ión ”e un 

tramo ”e las “alles Ron”eau y Avellane”a ”el se“tor 

Noroeste ”e la Ciu”a”.  

-Exp. 461 HCD 2016: Soli“itan”o repara“ión y/o 

repavimenta“ion ”e la “arpeta asfálti“a en la “alle 

Pellegrini, al 400 hasta el 800 entre Av. Par“happe y 

Munilla al 900 entre Pellegrini y Balboa.  

-Exp. 475-HCD-2016: Soli“itan”o repara“ión y/o 

pavimenta“ión ”e la “arpeta asfálti“a en la Av. Láinez 

entre Juan Manuel ”e Rosas y Guar”ia Vieja ”e nuestra 

“iu”a”. 

-Exp. 476-HCD-2016: Soli“itan”o repara“ión y/o 

repavimenta“ión ”e la “arpeta asfálti“a en la “alle 

Humbol”t al 2700 hasta el 2900 ”e nuestra “iu”a”. 

-Exp. 511-HCD-2016: Soli“itan”o repara“ión y/o 

repavimenta“ión ”e la “arpeta asfálti“a en “alle San 

Martín entre H. Yrigoyen y Bran”sen. 

-Exp. 649-HCD-2016: Instala“ión ”e ”ársenas en las 

interse““iones ”e Fortaleza Prote“tora Argentina y 

Ramón y Cajal, Fortaleza Prote“tora Argentina y 

Belgrano y Fortaleza Prote“tora Argentina e Hipólito 

Yrigoyen. 

-Exp. 823-HCD-2016: Soli“itan”o remisión ”e nota 

presenta”a por el Desarrollo ”el Proye“to Crono. 

 

 

II 

Proyectos Presentados 

-Exp. 1.073 HCD 2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el VII en“uentro 

Na“ional ”e Artistas y Agrupa“iones por la No 

Violen“ia ha“ia las mujeres y niños, autoría ”e la 

“on“ejal Gerar”i. 

-Exp. 1.074 HCD 2016: Notifi“an”o Mo”ifi“a“ión a la 

Or”enanza N°15735 ”e aten“ión prioritaria a personas 

“on ”is“apa“i”a”, embaraza”as y a”ultos mayores en  

el Parti”o ”e Bahía Blan“a, autorías ”e los “on“ejales 

Gerar”i, González y Nuñez Fariña. 
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-Exp. 1.075-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el evento ͆Bahía 

Co“ina͇, autoría ”el “on“ejal Vitalini. 

-Exp. 1.076-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a EDES S.A. informe las “ausas que 

originaron la suba y baja ”e tensión y los reitera”os 

“ortes ”e energía elé“tri“a en los ”istintos barrios 

”e la “iu”a”, autoría ”el “on“ejal Italiano. 

-Exp. 1.079-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión  

Soli“itan”o al D. Eje“utivo anali“e la posibili”a” ”e 

la apertura ”e las “alles 19 ”e Mayo y 11 ”e Abril, 

autoría ”el “on“ejal Italiano. 

-Exp. 1.080-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

De“laran”o ”e Interés Muni“ipal ”e la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a la ͆Carrera Pe”estre͇ organiza”a por el Club 

Atléti“o Hura“án, autoría ”el “on“ejal Lemos. 

-Exp. 1.081-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo reali“e un 

relevamiento ”e los sitios que se utilizan “omo 

esta“ionamiento ex“lusivo para motos, autoría ”el 

“on“ejal Nuñez Fariña.(A la Comisión ”e Tránsito y 

Transporte). 

-Exp. 1.082-HCD-2016,  proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o la “on“lusión ”el tema garitas,  Bahía 

Transporte Sapem, autoría ”e to”o el Bloque Frente 

Renova”or. 

-Exp. 1.083-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informa“ión 

sobre las a“tivi”a”es ”e extra““ión ”e ári”os que se 

estaría ”esarrollan”o en Ruta 252 “urva ”e Espora, 

autoría ”e la “on“ejal Insausti.(A la Comisión ”e 

Control y Preserva“ión ”el Me”io Ambiente). 

-Exp. 1.084-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal ”e la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a el Torneo Na“ional ”e Ovejeros Alemanes, 

autoría ”el “on“ejal Compagnoni a“ompaña”o ”e los 

“on“ejales Pisani y Streitenberger. 

-Exp. 1.085-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión  

”istinguien”o al ”eportista bahiense Pablo Es“alas “on 

el Título ”e Personali”a” Desta“a”a ”e la Ciu”a” ”e 

Bahía Blan“a, autoría ”el “on“ejal Compagnoni 

a“ompaña”o ”e los “on“ejales Martínez Eizaguirre, 

Pisani y Streitenberger, 

-Exp. 1.086-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo in“orporar en el 

Presupuesto ”el Año 2017 la pavimenta“ión ”e “alle 

Tres Sargentos, autoría ”el “on“ejal Pera. 

-Exp. 1.087-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo in“orporar en el 

Presupuesto ”el Año 2017 la pavimenta“ión ”e “alle 

Salliqueló ”es”e Sarmiento hasta Sarratea, autoría ”el 

“on“ejal Pera. 

-Exp. 1.088-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo in“orporar en el 

Presupuesto ”el Año 2017 la pavimenta“ión ”e “alle 

Leóni”as Gambartes, autoría ”el “on“ejal Pera. 

-Exp. 1.089-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el ͆Cua”rangular ”e 

Básquet y En“uentro ”e Institu“iones͇ organiza”a por 

D.U.B.A., autoría ”e la “on“ejal Gerar”i. 

-Exp. 1.090-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que reali“e 

trabajos ”e limpieza y ”esmalezamiento en bal”íos 

ubi“a”os en inme”ia“iones ”e Belisario Rol”án 2500 ”el 

Barrio Villa Cara“ol, autorías ”e los “on“ejales  

Ariente, Gimeno y Rosenfelt.(A la Comisión ”e Obras 

Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.091-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la instala“ión 

”e luminarias y a“on”i“ionamiento ”el espa“io públi“o 

en 25 ”e Mayo a la altura ”el 2100, autorías ”e los 

“on“ejales Ariente, Gimeno y Rosenfelt.(A la Comisión 

”e Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Exp. 1.092-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Ministerio ”e Seguri”a” ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires ”esigne un Profesional en Psi“ología 

en la Comisaría ”e la Mujer y la Familia, autoría ”e 

la “on“ejal Iantos“a a“ompaña”a ”e los “on“ejales 

Insausti y Martínez Eizaguirre. 

-Exp. 1.093-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la puesta en 

valor ”el espa“io ver”e en Barrio Cen“i, autoría ”e  

los “on“ejales  Insausti y Martínez Eizaguirre  

-Exp. 1.095-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza “rean”o 

el Departamento Eje“utivo ”e Epi”emiología y Cali”a”, 

autoría ”e los “on“ejales Martínez y Santomássimo.(A 

las Comisiones ”e Salu” Públi“a e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y Garantías). 

-Exp. 1.096-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión  

soli“itan”o a los Organismos Públi“os ”e la Ciu”a” ”e 

Bahía Blan“a, la in“orpora“ión ”e intérpretes ”e 

lengua ”e señas para personas “on ”is“apa“i”a” 

au”itiva en situa“iones que lo requieran, autoría ”e 

la “on“ejal Sole”a” Martínez a“ompaña”a ”el “on“ejal 

Santomássimo.(A la Comisión ”e E”u“a“ión, Cultura y 

A““ión So“ial). 

 

III 

Pedidos de  Particulares 

-Exp. 1.066 HCD 2016: Aso“ia“ión Bahiense ”e Ayu”a 

al Diabéti“o para la “iu”a”, Zona ”e Influen“ia y Sur 

Argentino, soli“ita la Ban“a Nro. 25.(A la Comisión ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales. Dere“hos Humanos y 

Garantías). 

-Exp. 1.067-HCD-2016: ABADI soli“ita “ontinui”a”  ”e 

subsi”io.(A la Comisión ”e Presupuesto). 
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-Exp. 1.068 HCD 2016: Ve“inos ”el Se“tor soli“ita 

obra ”e asfalto en “alle Salva”or Mazza.(A la Comisión 

”e Obras Publi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a). 

-Notas Re“ibi”as. 

-Bahía Ambiental SAPEM: Presenta Esta”os Contables, 

Informe ”e Sin”i“atura, Informe ”e Au”itor Externo, 

Copia ”el A“ta ”e Asamblea General Or”inaria, 

Trans“rip“ión ”e Memoria Anual ”el Dire“torio y Nota 

”etallan”o jui“ios ”on”e la So“ie”a” es parte. (Para 

“ono“imiento ”e los Sres. Con“ejales) 

-Consor“io Parque In”ustrial:  Soli“ita la pronta 

resolu“ión ”e expe”iente que soli“ita regularizar 

situa“ión ”ominial. (Con sus ante“e”entes Expte. 200-

HCD-2016) 

-Exp. 463-6453/2016:  Dire““ión ”e Tierras soli“ita 

Pre”io Cha“ra 345 PR II. (Con sus ante“e”entes Expte. 

705-HCD-2016). 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani.  

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.110-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza ”e“laran”o 

Visitante Ilustre a Lu”mila Pagliero.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani.  

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.109-HCD-2016, proye“to ”e  resolu“ión ͆Re“o-

no“imiento Ciu”a”ano al Dr. Alberto Rantu“ho por 

su ejemplo ”e vi”a y supera“ión personal͇. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, para 

soli“itar el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para el posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.112-HCD-2016, proye“to ”e 

resolu“ión soli“itan”o al la Goberna”ora ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires la ”es“entraliza“ión y 

la puesta en fun“ionamiento en nuestra “iu”a” ”e 

un sistema ”e “ompara“ión ”e huellas ”a“tilares 

“on las rastros papilares que hallan los 

peritos. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el  

ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.111-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo reali“e ”e 

manera urgente la repara“ión y mantenimiento ”e 

las “alles “ompren”i”as en el re“orri”o ”e la 

Línea N° 513 en el se“tor ”el Barrio Stella 

Maris. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.108-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que remita 

informes en rela“ión a la ausen“ia ”e ”atos en 

el sitio Gobierno Abierto. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani.  

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.084-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para su tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani.  
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SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.077-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani.  

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.075-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera.  

SR. PERA.- Señor presi”ente, para soli“itar la 

reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.086-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera.  

SR. PERA.- Señor presi”ente, para soli“itar la 

reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.087-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera.  

SR. PERA.- Señor presi”ente, para soli“itar la 

reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.088-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera.  

SR. PERA.- Señor presi”ente, para soli“itar la 

reserva ”el Exp. 1.082-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará.  

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.073-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará.  

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.089-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.093-HCD-

2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar la reserva para su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.092-HCD-

2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 
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SR. LEMOS.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.074-HCD-2016 ”e autoría ”e 

”istintos bloques ”e este Con“ejo Deliberante. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.080-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.079-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.076-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva para posterior tratamiento sobre 

tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término ”el ”espa“ho ”el 

Exp. 595-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión lo 

estable“i”o en Or”enanza N° 10,572, la 

lo“aliza“ión ”el uso ”el Centro Diagnósti“o. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión. 

-Unanimi”a”. 

 

IV 

Despachos de Comisión 

DESPACHO DEL CUERPO EN COMISION 

-Exp. 1.030-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

“onvo“an”o al Presi”ente ”e Bahía Transporte SAPEM al 

Honorable Con“ejo Deliberante. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar el tratamiento sobre tablas.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

las tablas. 

-Re“haza”o. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS 

-Exp. 2.258-HCD-2014, proye“to ”e ”e“reto 

“on“e”ien”o utiliza“ión Ban“a 25 a integrantes ”e 

Salu” Ambiental en A““ión ”e Bahía Blan“a. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor  

presi”ente, para soli“itar el tratamiento sobre 

tablas.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

las tablas. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

-Exp. 939-HCD-2015, proye“to ”e ”e“reto remitien”o 

al Departamento Eje“utivo el presente expe”iente para 

su Ar“hivo.  

-Exp. 940-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza fa“ultan”o 

al Sr. Dire“tor General ”el Hospital Muni“ipal ”e 

Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero a sus“ribir “onvenio “on La 

Perseveran“ia Seguros S.A. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

-Exp. 949-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que pro“e”a a la 

instala“ión ”e luminarias en Parque Noroeste. 

-Exp. 987-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que pro“e”a a la 

“olo“a“ión ”e “estos ”e resi”uos para espa“ios ver”es 

en el barrio San Agustín. 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 29a., 20 de octubre de 2016 

                                 

13 

-Exp. 989-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo un relevamiento 

”e luminarias reglamentarias en la zona ”el Barrio San 

Agustín. 

-Exp. 1.008-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la repara“ión 

y/o repavimenta“ión ”e la “arpeta asfálti“a ”e “alle 

Cana”á al 100. 

-Exp. 1.010-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la repara“ión 

y/o repavimenta“ión ”e la “arpeta asfálti“a ”e la 

“alle Moreno al 700. 

-Exp. 1.011-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo pro“e”a a la 

repara“ión y/o repavimenta“ión ”e la “arpeta asfálti“a 

”e “alle E“ua”or al 2100, 2200, 2300. 

 -Exp. 1.025-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto 

“on“e”ien”o la utiliza“ión ”e la Ban“a 25 a la ONG Los 

Pes“a”ores ”e Bahía Blan“a. 

 -Exp. 1045-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo pro“e”a a 

realizar un relevamiento ”e luminarias reglamentarias 

en la zona ”e Villa Ressia. 

  -Exp. 1.046-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo reali“e los 

trabajos ne“esarios para la re“upera“ión y puesta en 

valor y mantenimiento ”e Plaza en Villa Ressia. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SALUD PUBLICA 

-Exp. 1.009-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión  

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo evalúe la 

“olo“a“ión ”e sillas sin apoyabrazos en la guar”ia ”el 

Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero.  

 -Exp. 1.048-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión  

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que “onsi”ere la 

posibili”a” ”e agregar espe“iali”a”es y ampliar 

horario ”e aten“ión en la Uni”a” Sanitaria ”e la 

So“ie”a” ”e Fomento ”e Villa Ressia. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

TRANSITO Y TRANSPORTE 

-Exp. 924-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza,  

estable“ien”o una reserva ”e esta“ionamiento en “alle 

Estomba 458. 

-Exp. 947-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

estable“ien”o prohibi“ión ”e esta“ionamiento en “alle 

Santo Domingo entre 19 ”e Mayo y 11 ”e Abril. 

-Exp. 986-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la evalua“ión 

integral ”el sistema ”e para”as ”e abaste“imiento. 

-Exp. 1.049-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo pro“e”a a 

estable“er úni“o senti”o ”e “ir“ula“ión en “alles ”e 

Villa Ressia.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL 

-Exp. 1.017-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el Día Na“ional ”e 

Lu“ha “ontra el Cán“er Bu“al.  

-Exp. 1.024-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el programa ra”ial 

͆La Ferroviaria͇.  

-Exp. 1.040-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el festival ͆Bahía 

Instrumental͇.  

-Exp. 1.050-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo ofrez“a 

”istintas a“tivi”a”es ”eportivas en Villa Ressia.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGURIDAD PUBLICA 

-Exp. 1.043-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que “onsi”ere la 

posibili”a” y fa“tibili”a” ”e “olo“ar “ámaras ”e 

seguri”a” en Villa Ressia. 

-Exp. 1.047-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que garanti“e la 

presen“ia ”e efe“tivos ”e la Poli“ía Lo“al en Villa 

Ressia.   

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

-Exp. 966-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza  

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Depósito ”e arena͇ en el inmueble ubi“a”o 

en “alle Lejarraga 1631. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS  Y SALUD PUBLICAS 

-Exp. 444-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo ”isponga ”e 

forma urgente me“anismos, gestiones y re“ursos 

ne“esarios para regulariza“ión en “onfe““ión y entrega 

”e los CUD.  

-Exp. 692-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

“onvali”an”o Convenio Intermuni“ipal “elebra”o “on la 

Muni“ipali”a” ”e Villarino. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 
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INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE 

-Exp. 166-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza  

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Guar”a ”e “amiones (hi”rogrúa)͇ en el 

inmueble sito en Terra”a 1246-1252. 

-Exp. 277-HCD-2016,  proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Pub Con“ert͇ en el inmueble sito en “alles 

12 ”e O“tubre y 11 ”e Abril.  

-Exp. 280-HCD-2016,  proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Can“has ”e fútbol 5 al aire libre͇ en el 

inmueble ”e Drago 2868. 

-Exp. 747-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

“onvali”an”o el De“reto 1615/2016 que aprueba Convenio 

Espe“ífi“o “elebra”o “on PLAPIQUI.  

-Exp. 1.165-HCD/2014, proye“to ”e or”enanza “rean”o 

un Programa Úni“o y Gratuito para soli“itar aten“ión 

mé”i“a en el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os, Dr. 

Leóni”as Lu“ero.   

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SALUD PUBLICA Y PLANIFICACION Y PROMOCION DEL 

DESARROLLO ECONOMICO SOCIAL 

-Exp. 1.165-HCD/2014, proye“to ”e or”enanza “rean”o 

un Programa Úni“o y Gratuito para soli“itar aten“ión 

mé”i“a en el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os, Dr. 

Leóni”as Lu“ero.   

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

TRANSITO Y TRANSPORTE Y OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y 

VIVIENDA 

-Exp. 820-HCD-2016), proye“to ”e or”enanza 

estable“ien”o un espa“io reserva”o para para”a ”e 

abaste“imiento sobre “alle Bran”sen 201-215, las 24 

horas.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGUNDA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS  

-Exp. 1.091-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o al Sr. Walter Emanuel Baffoni a realizar 

un pago úni“o anual ”e la Tasa por Servi“ios 

In”ire“tos y Dire“tos Varios para los años 2013 y 

2014. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

PLANIFICACION Y PROMOCION DEL DESARROLLO ECONOMICO 

SOCIAL E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS  Y GARANTIAS 

-EXP. 1.240-HCD-2012 (0-00009946/2011-0-0 C/ Al“an“e 

I),   proye“to ”e or”enanza “onvali”an”o a“ta 

“omplementario ”el a“ta ”e permiso ”e uso pre“ario y 

“on”i“iona”o sus“ripta “on GRUPO BRABO S.A.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS. TRANSITO Y TRANSPORTE Y CONTROL Y 

PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE 

-Exp. 174-HCD-2016), proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o “on “ará“ter ”e ex“ep“ión el ”esarrollo 

”el uso ͆Depósito ”e mer“a”ería en tránsito͇, en el 

inmueble sito en Giron”o  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Según ha si”o 

a“or”a”o en labor, se han soli“ita”o los 

siguientes expe”ientes para el tratamiento “on 

el Cuerpo en Comisión: 529, 1.064, 1.063 y 

1.034. 

En “onsi”era“ión el Cuerpo en Comisión. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io para juntar las firmas ”e los 

men“iona”os expe”ientes. 

-Es la hora 16:25. 

-A la hora 17:00. 

 

5 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Levantamos el 

“uarto interme”io. Por Se“retaría se ”ará 

le“tura a los expe”ientes que han si”o 

”espa“ha”os 

I 

DECLARACIONES VARIAS                                               

DE INTERES MUNICIPAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el  

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo los proye“tos ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

II 
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RECONOCIMIENTO CIUDADANO AL                            

DR. ALBERTO RANTUCHO POR SU EJEMPLO                 

DE VIDA Y SUPERACION PERSONAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

III 

SOLICITANDO A LA GOBERNADORA DE LA 

PROVINCIA DE BUENOS AIRES LA 

DESCENTRALIZACION Y PUESTA EN 

FUNCIONAMIENTO EN BAHIA BLANCA DEL 

SISTEMA DE COMPARACION DE HUELLAS 

DACTILARES CON RASTROS PAPILARES 

HALLADOS POR PERITOS EN EL LUGAR DEL 

HECHO DELICTIVO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, el proye“to 

que presentamos me”iante el “ual se soli“ita a 

la Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires 

el sistema ”e huellas, es ”e relevan“ia a los 

efe“tos ”e po”er realizar investiga“iones en 

se”e penal que tien”an a ”eterminar las autorías 

”e los ”elitos que se “ometen. 

Las huellas ”a“tilares son me”ios ”e prueba 

feha“iente que en mu“has o“asiones sirven para 

po”er ”eterminar justamente quiénes son los 

autores ”e ”elitos en aquellos “asos en los que 

la Poli“ía Científi“a logra ”eterminar y 

levantar rastros que que”an, sobre to”o en 

aquellos ”elitos ”e robo que lamentablemente 

vivimos ”e manera “oti”iana. 

Hoy ”ía la ”emora es sustan“ial ”es”e el  

momento en que se soli“ita una “ompara“ión en el 

peritaje ”e una huella ”a“tilar que se  levantó 

en el lugar ”el he“ho, la ”emora es importante y 

esto le resta o le quita efi“a“ia a la 

investiga“ión porque si no es en tiempo oportuno 

el “otejo ”e la huella, realmente eso le quita 

“han“es a los fis“ales ”e po”er ”ar rápi”amente 

“on la persona que “omete un he“ho ”eli“tivo. 

¿Por qué se ”a esto ”e la ”emora en la 

posibili”a” ”el “otejo ”e este me”io ”e prueba? 

Fun”amentalmente porque quien realiza el “otejo 

es la Poli“ía Científi“a que se ubi“a 

a“tualmente en la “iu”a” ”e Mar ”el Plata. Allí 

llegan no solamente los pe”i”os ”el Departa-

mento Ju”i“ial ”e Bahía Blan“a sino también ”e 

otros ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Por eso a los efe“tos ”e po”er tener una mayor 

“eleri”a”, mayor rapi”ez en la investiga“ión ”e 

los he“hos por parte ”e los fis“ales, “reemos 

que es ne“esario que nuestra “iu”a” pue”a “ontar 

“on una se”e ”e este tipo ”e manera tal ”e 

operar ”es”e a“á este “otejo ”e mo”o rápi”o que 

mu“has ve“es, insisto, pue”en permitir 

”eterminar rápi”amente quién “omete un he“ho 

”eli“tivo. 

Es una me”i”a ”e ”es“entraliza“ión “omo tantas 

que hemos soli“ita”o ”es”e este Cuerpo y en una 

provin“ia ”el tamaño y ”e la ”ensi”a” 

pobla“ional que tiene la Provin“ia ”e Buenos 

Aires nos pare“e sumamente importante que estas 

herramientas ”e tipo te“nológi“o que son ”e 

enorme valor para po”er ”eterminar en “asos 

“on“retos autores ”e ”elitos, pue”an ”isponerse 

en tiempo y forma, es ”e“ir, ”e manera rápi”a. Y 

la manera que se pue”a ”isponer ”e manera rápi”a 

”e este me“anismo, ”e este me”io ”e prueba es 

“ontan”o “on una se”e operativa en nuestra 

“iu”a”, que no solamente serviría para Bahía 

Blan“a sino también para to”a la Departamental. 

Por eso el pe”i”o ”e esta me”i”a que a”emás 

re“uer”o que fue en la reunión que tuvimos “on 

el Inten”ente Muni“ipal fue men“iona”a “omo uno 

”e los elementos en los “uales po”emos avanzar, 

en este “aso para po”er tener una mejor 

investiga“ión, una más rápi”a investiga“ión y en 

”efinitiva es“lare“imiento ”e he“hos. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, quería ha“er 

men“ión que nuestro bloque va a a“ompañar este 

proye“to, esta gestión ya viene ha“ien”o 

tratativas “on la Provin“ia ”e Buenos Aires para 

solu“ionar este tema que nos pare“e ne“esario, 

es importante ”otar a la Poli“ía Científi“a ”e  

te“nología. 

El “ompromiso y la gestión ya está en“amina”a, 

”e he“ho en Provin“ia se está abrien”o una gran 

se”e ”e “onstru““ión ”e estas te“nologías. 

Queríamos que se sepa que vamos a a“ompañar el 

proye“to y que la gestión lo está realizan”o ya. 
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 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para a”elantar que nuestro bloque va a a“ompañar 

este proye“to, nosotros hemos presenta”o 

”istintas alternativas rela“iona”as “on el 

problema ”e la inseguri”a”, y enten”emos que una 

”e las falen“ias importantes que se han que”a”o 

bien evi”en“ia”as ”e nuestras “onversa“iones “on 

las autori”a”es poli“iales justamente tienen que 

ver “on estas “uestiones ”e la falta ”e 

infraestru“tura para llevar a”elante el pro“eso 

”e investiga“ión tan importante para la 

finali”a” ”el pro“eso penal. 

En este senti”o, el a“eleramiento ”e la faz 

investigativa ”e la Poli“ía Científi“a, para lo 

“ual este proye“to está a”e“ua”o a esa 

finali”a”, resulta esen“ial para brin”ar una 

herramienta más en la lu“ha “ontra la 

inseguri”a”. 

Por esa razón nuestro bloque lo va a 

a“ompañar. 

Gra“ias, señor presi”ente.   

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IV 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 

REALICE  LA REPARACION Y MANTENIMIENTO 

DE LAS CALLES COMPRENDIDAS EN EL 

RECORRIDO DE LA LINEA N° 513 EN EL  

BARRIO STELLA MARIS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- No suelo pe”ir fuera ”e 

término este tipo ”e proye“tos pero no quería 

”ejar ”e men“ionar que ha“e tre“e ”ías que la 

Línea N° 513 en el se“tor ”el Barrio Stella 

Maris tuvo que “ambiar el re“orri”o ”ebi”o al 

esta”o ”e las “alles. 

Por eso el pe”i”o es urgente para ver si ”es”e 

el Departamento Eje“utivo pue”en priorizar el 

arreglo ”e este se“tor ya que los ve“inos han 

plantea”o la inquietu”, tanto en el Con“ejo 

Deliberante “omo en las re”es so“iales y trae 

apareja”o un montón ”e “ompli“a“iones para to”o 

el se“tor ”e esa zona y que ne“esita utilizar el 

servi“io ”e “ole“tivos “omo lo ha“ía 

habitualmente. 

Mu“has gra“ias a los bloques por el 

a“ompañamiento y la ne“esi”a” era que se le ”e 

priori”a” a este arreglo. 

Gra“ias.   

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

V 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 

QUE REMITA INFORMES EN RELACION A LA 

AUSENCIA DE DATOS EN EL SITIO                     

GOBIERNO ABIERTO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Gerar”i. 

SRA. GERARDI.- Señor presi”ente, me gustaría 

leer algo que ”i“e la página ”e Gobierno 

Abierto: ͆Esta plataforma brin”a la informa“ión 

”e manera públi“a y libre “on el objeto ”e tener 

una mayor transparen“ia a la gestión y la 

posibili”a” que la “iu”a”anía pue”a ejer“er el 

“ontrol ”e “ómo se utilizan los re“ursos 

públi“os͇. 

También afirma en esta misma página que ͆el 

a““eso a la informa“ión y la Ren”i“ión ”e 

Cuentas es un eje “entral ”e la políti“a a 

”esarrollar por el Gobierno Abierto͇. 

Des”e este bloque venimos trabajan”o “on 

Gobierno Abierto, venimos miran”o resolu“iones, 

las venimos analizan”o, las venimos imprimien”o 

también, y realmente en este último tiempo nos 

hemos sorpren”i”o, y más tenien”o en “uenta que 

estuvo a“á la Se“retaria ”e Gobierno Abierto, y 

a partir ”e lo que ella ”ijo en base a la 

Resolu“ión N° 900 que se había “ambia”o, que 

to”avía no sabemos bien “ómo es la forma, ”ijo 

que ͆ellos no “argaban los ”atos sino que las 

resolu“iones y los ”e“retos los “argaban quienes 

son emplea”os públi“os ”e ”iferentes 

se“retarías͇. 

A partir ”e lo que ”ijo volvimos a Gobierno 

Abierto, volvimos a “hequear, volvimos a 
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revisar, y nos en“ontramos ahora que mu“hos 

”e“retos y resolu“iones ”esapare“ieron. Pero 

¿qué ”e“retos y resolu“iones? No “ualquiera, o 

sea po”emos estar ”i“ien”o el De“reto N° 1.908, 

que justo es el que era se“retario ”el 

se“retario, estamos hablan”o ”e Rubén Gómez, 

se“retario ”el se“retario que ahora figura “omo 

asesor. Estamos hablan”o ”e ese ”e“reto, y que 

ahora ”esapare“ió. Y para eso “uan”o hi“imos el 

ingreso ”e esta minuta ”e “omuni“a“ión lo que 

hi“imos son “opias ”e la pantalla, “apturas ”e 

pantalla para que se vea que realmente no 

estamos mintien”o en la informa“ión que queremos 

brin”ar. 

Tenemos otro ”e“reto que ”esapare“ió, que 

también nos llama la aten“ión, que es la 

”esigna“ión ”e fun“ionarios públi“os, ”e los 

fun“ionarios ”e Políti“a So“ial, que es el 

De“reto N° 3.018. también ”esapare“ió, no 

figura más “arga”o en el sistema. 

Tenemos algunos otros ”e“retos que tienen que 

ver “on ”iferentes “ontrata“iones en la 

Subse“re-taría ”e Forma“ión y Promo“ión 

E”u“ativa, tampo“o apare“en. Los representantes 

legales ”e lo que es San Roque tampo“o están 

esos ”e“retos; y no estamos hablan”o ”e ”e“retos 

que ”es“ono“emos sino que estamos hablan”o ”e 

”e“retos que imprimi-mos, que los tuvimos una 

vez en mano, que los vimos publi“a”os y ahora 

”esapare“ieron. 

Realmente nos llama mu“ho la aten“ión, no 

sabemos si nosotros tomamos las palabras ”el 

señor Inten”ente “uan”o estuvo a“á que hablaba 

que ͆era una gestión ”e transparen“ia para 

re“uperar la “re”ibili”a” ”el “iu”a”ano al 

fun“ionario públi“o͇. No sé si este es el 

“amino en el que se quiere ir: publi“ar algo y 

ha“erlo ”esapare“er a las semanas. 

Esta minuta ”e “omuni“a“ión tiene que ver “on 

eso; el saber qué es lo que está pasan”o, no son 

los úni“os ”e“retos, estos son algunos ”e los 

ejemplos ”e los ”e“retos que han ”esapare“i”o, 

tenemos mu“hos más. 

Y otro que nos preo“upa son las resolu“iones 

”e los PRENOM: “ontrata“iones que también están 

falta”o, los PRENOM están faltan”o y estaban 

“arga”os en el sistema ”e Gobierno Abierto. 

Esperamos tener alguna respuesta, esperemos 

que alguien nos “omunique por qué estas 

”esapari“iones, esperemos que lo que se ”i“e se 

haga y se efe“túe, ya me pare“e que pasaron 

varios meses ”e la gestión y seguimos es“u“han”o 

pro“lamar “osas que a la hora ”e visualizarlas 

no lo vemos. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, en el mismo tono 

que la “on“ejal preopinante, la ver”a” que ha“e 

po“os ”ías también nos su“e”ió algo pare“i”o a 

nosotros, pero en“ima ”e eso se está utilizan”o 

un proye“to que nosotros enviamos soli“itan”o al 

Gobierno Abierto nos envíe el lista”o ”e 

fun“ionarios que tenía esa Se“retaría. 

En ningún momento nosotros quisimos saber lo 

que gana el personal muni“ipal, no sal”ría ni 

por ”irigente gremial ni por ninguno ”e los 

“on“ejales que a“á están, querer saber lo que 

gana un emplea”o muni“ipal. 

Sabemos que se les está ”i“ien”o que ”es”e el 

Frente Renova”or se pi”ió que to”os los 

se“retarios y que to”o el personal ”e la Muni“i-

pali”a” qué están gana”o. A nosotros la ver”a” 

que no nos “ae muy bien porque es algo que nos 

trasmiten los mismos miembros ”el Eje“utivo. 

La ver”a” es lo que a uno lo ha“e enojar, a 

ve“es también lo ha“e entriste“er porque 

utilizar la mentira “uan”o es un problema puro y 

ex“lusivamente ”e “apa“i”a” y utilizar estas 

“lases ”e “hi“anas “uan”o en reali”a” se falta a 

la ver”a”, no “ierra por ningún la”o. 

Lo que a“aba ”e ”e“ir la “on“ejal preopinante 

es muy “ierto, nosotros “oin“i”imos, no queremos 

ser más ”uro porque por ahí mu“hos “reen que 

tenemos algo personal “on la Se“re-taria ”e 

Gobierno Abierto, pero oh “asuali”a”, justamente 

a mí me to“ó “onvivir “on ella y vivía ha“ien”o 

proye“tos ”e resolu“ión al mismo Dire“tor en ese 

momento ”e Gobierno Abierto. 

Cuan”o vinieron a“á trasmitieron que el 

trabajo que ha“en ellos es lo mejor que le pue”e 

pasar a la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a y que 

el resto no “umple “on lo que tiene que ha“er. 

Esa fue la imagen que me llevé “uan”o vino la 

Se“retaria ”e Gobierno Abierto y es la imagen 

que sigo tenien”o porque en reali”a” veo que 

ha“e y ”esha“e a su antojo y ”e la manera que 

quiere.  

Si esa es la manera ”e tener una informa“ión 

que la pue”e ne“esitar “ualquiera, hasta los 

mismos ofi“ialistas, y no la tienen; o un pe”i”o 

o una soli“itu” ”e parte ”e “ualquiera ”e los 

“on“ejales o ”e los pares ”entro ”el Con“ejo, me 

pare“e que hay que tener un po“o más ”e respeto 
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y no involu“rar a na”ie, mu“ho menos al 

personal. 

Nosotros sabemos que ha“e poquito tiempo se 

firmó una paritaria, no nos animaríamos ni a 

pe”irle siquiera saber lo que están gana”o por 

asigna“iones familiares. No lo ha“íamos, más 

allá ”e que tenemos un hombre que ha si”o 

tesorero y apretamos un boton“ito y si queremos 

lo sabemos, pero eso no lo pe”iríamos. 

Realmente me gustaría que ”e una vez por to”as 

esta señora o“upe el lugar y si realmente es tan 

supera”ora ojalá lo pu”iera vol“ar y to”o ese 

esfuerzo que ha“e lo pu”iera vol“ar en la 

gestión, pero no en la gestión personal sino en 

la gestión general ”on”e se benefi“ie no 

solamente en este “aso el Parti”o ”e Cambiemos 

sino to”os los bahienses. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lera. 

SR. LERA.- Voy a ser breve y expli“ar el por 

qué no vamos a a“ompañar el proye“to que nos 

enteramos “uan”o subimos ”espués ”e es“u“har la 

ban“a 25. Lo expuesto por la “on“ejal 

preopinante la enten”emos, pero “reo que no ha-

bía tiempo para que nosotros po”amos leer esto. 

Por eso también hay que ”e“ir que tiempo atrás 

to”o tipo ”e proye“tos ”e estas “ara“terísti“as 

nosotros los fuimos a“ompañan”o porque no 

tenemos na”a que o“ultar y en to”o momento 

queremos que to”os los “on“ejales que expresan 

por me”io ”e un proye“to se “omuni“a“ión o ”e 

resolu“ión algún pe”i”o, que sea “ontesta”o, 

obviamente. Pero en este “aso por el tiempo tan 

po“o, por eso el presi”ente ”e nuestro bloque 

les fue a pe”ir al presi”ente ”el Frente Para la 

Vi“toria si po”ía retrasar este proye“to no por 

o“ultar sino para saber bien lo que se estaba 

soli“itan”o. 

Enten”emos el apuro ”e los ”istintos 

“on“ejales, entien”an que nosotros no po”emos, 

sin leer un proye“to ”e estas “ara“terísti“as, 

aprobarlo. 

Gra“ias, señor presi”ente.    

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VI 

CONVALIDANDO CONVENIO CON                    

MINISTERIO DE INDUSTRIA DE LA NACION 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 

INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO 2017 LA 

PAVIMENTACION DE CALLE TRES SARGENTOS 

DESDE PILMAIQUEN HASTA FRAGATA 

SARMIENTO, Y CHARCAS DESDE FRAGATA 

SARMIENTO HASTA FORTALEZA ARGENTINA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VIII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 

INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO 2017 LA 

PAVIMENTACION DE CALLE SALLIQUELO 

DESDE SARMIENTO HASTA SARRATEA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IX 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 

INCORPORAR EN EL PRESUPUESTO 2017 LA 

PAVIMENTACION DE CALLE GAMBARETES 

DESDE NECOCHEA HASTA INDIADA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 
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-Unanimi”a”. 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, “reo que lo había 

expli“a”o ya la semana anterior y para to”os 

aquellos que algunos viven en esos se“tores, o 

“er“a ”e esos se“tores, o han “amina”o en esos 

se“tores la mayoría ”e uste”es, sabemos que se 

ha he“ho un plan ”e asfalto y vemos que mu“has 

”e estas “alles que hemos nombra”o en estos 

”iferentes proye“tos -y seguramente hay un par 

más que lo vamos a tratar ”e presentar la semana 

que viene- involu“ran pura y ex“lusivamente 

“alles que tienen sali”as “omo “alles tron“ales 

que te llevan ”ire“tamente a una sali”a, y a una 

sali”a ”on”e realmente la ”ensi”a” ”e tránsito 

pue”e ser en este “aso, “omo en el “aso ”e 

Cabrera, muy “ongestiona”a pero que to”as estas 

alternativas pue”an ”arnos a nosotros la 

posibili”a” ”e que una persona que va al 

Hospital Penna tiene la posibili”a” ”e salir 

”ire“to. 

Así va a ser la semana que viene “on el tema 

”e Parera que por más que sea an“ha y el 

Se“retario ”e E“onomía ”iga que es una “alle 

an“ha y “on eso se pue”en asfaltar un montón ”e 

“alles, en reali”a” “reo que no hay que ver na”a 

más que el árbol, hay que mirar el bosque, y hay 

que ver si realmente queremos ha“er “re“er la 

“iu”a” “on un proye“to ”e “iu”a” o la vamos a 

querer ha“er “re“er e“onómi“amente en lo que nos 

“onviene y en lo que no nos “onviene no. 

Enton“es lo que estoy ”i“ien”o es que to”as 

estas “alles que se pi”en, no solamente es 

porque pasa el transporte o lo que sea, nosotros 

también en este “aso estamos pi”ien”o 

Salliqueló. Salliqueló es la sali”a ”ire“ta, si 

uno no agarra 14 ”e Julio, eliminaría to”o lo 

que es la entra”a ”e Bahía hasta la “alle 

Sarmiento y “omuni“aría “on Cabrera. Y 

estuvieron a”emás “asi 10 ”ías los “ole“tivos 

sin pasar por la “alle Salliqueló, señor 

presi”ente. 

También nos pasó “on la 507 en una ”e las 

“alles men“iona”as, y estamos hablan”o ”e los 

“ole“tivos que justamente fue uno ”e los 

“ompromisos que asumió el Inten”ente, nosotros 

no tomamos palabras al azar sino que fueron 

“omprometi”as en este Ejer“i“io. 

Seguramente habrá habi”o otras priori”a”es, lo 

po”emos enten”er, lo que sí ”e“imos es que no 

pue”e ser que un ve“ino se que”e sin “ole“tivo 

por el tema ”e las “alles; y no pue”e ser que un 

ve“ino se que”e en“aja”o “on su auto por el tema 

”e las “alles. 

Creemos que las “alles tron“ales tienen que 

ser las primeras que tienen que ser evalua”as y 

realmente “uan”o ”igo evalua”as ”igo “alles que 

nos llevan o nos ”erivan a lugares estratégi“os, 

y “uan”o uno ”i“e lugares estratégi“os está 

”i“ien”o a que nos ”an sali”a, y estamos 

”es“omprimien”o otros se“tores que están 

“arga”os. 

La ver”a” que “uan”o a mí me hablan que en 

Bahía existió un Plan Estratégi“o y to”as estas 

“osas no se tuvieron en “uenta, “uan”o uno sube 

a un avión y mira Bahía, Bahía “re“ió “omo una 

agua viva, y la reali”a” es que na”ie miró na”a 

”e lo que “re“ió esta “iu”a” y hoy nos 

en“ontramos “on esta “lase ”e situa“iones, que 

no le pasa solamente hoy a Cambiemos porque es 

Gobierno sino le hubiera pasa”o a “ualquier 

gobierno que hubiera gana”o. 

Pero era nuestra obliga“ión en este “aso, “omo 

oposi“ión o “omo “on“ejales, mar“arle al 

Gobierno ”e turno, en este “aso el Gobierno ”e 

Cambiemos, que nosotros enten”emos ”es”e el 

Frente Renova”or que estas son “alles que son 

ne“esarias que estén asfalta”as porque no pue”e 

ser que haya ve“inos que no pue”en salir ”e sus 

“asas porque se que”an en“aja”os. 

Y otro ”e los temas a tener en “uenta es na”a 

más y na”a menos que utili“en las vías 

tron“ales, “ualquier planeamiento ”e “iu”a” no 

pue”e ”ejar al margen las “alles tron“ales para 

utilizar, y realmente nosotros las estamos 

”ejan”o y hay “osas que no me “ierran, in“lusive 

“alles tron“ales que no pasan los “ole“tivos, 

estoy hablan”o ”e “alles tron“ales que les 

permiten a los ve“inos an”ar a otra velo“i”a”, 

an”ar más “ómo”os, an”ar sin estar peleán”ose o 

entorpe“ien”o el tránsito o la ”ensi”a” 

vehi“ular se a“hi“a mu“ho más. 

Creo que, y lo voy a repetir hasta el 

“ansan“io, no hablo solo ”el transporte, hablo 

pura y ex“lusivamente ”e la ”ensi”a” vehi“ular 

que tenemos los bahienses, estamos tenien”o un 

auto “a”a tres personas, y es imposible que si a 

eso le sumamos que apenas a“á a tres “ua”ras nos 

en“ontramos “on que tenemos problemas para 

transitar ”entro ”e la aveni”a más importante ”e 

Bahía Blan“a, “ho“an ”os “amiones, no tenemos ni 

siquiera el “ontrol para “ui”ar nuestras propias 

arterias que son aveni”as, y aveni”as ”e las más 

importantes que tenemos en la “iu”a”. 

Si realmente vamos a tener un plan ”e asfalto, 

tratemos que no sea por sorteo, tratemos que sea 

por “apa“i”a” y que realmente “onsulten a las 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 29a., 20 de octubre de 2016 

 
20 

personas que sean ne“esarias y tratar ”e 

brin”arle al ve“ino la posibili”a” ”e “ir“ular 

por vías que sean rápi”as, que sean seguras y 

que no tengan la ”ensi”a” vehi“ular que tienen 

hoy las que tenemos. 

Gra“ias, señor presi”ente.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el  Cuerpo  el  presente   proye“to   ”e    

”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

X 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 

LA PUESTA EN VALOR DEL ESPACIO VERDE EN 

BARRIO CENCI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el  

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XI 

SOLICITANDO AL MINISTERIO DE SEGURIDAD 

DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES DESIGNE 

UN PROFESIONAL DE PSICOLOGIA EN LA 

COMISARIA DE LA MUJER Y LA FAMILIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, tal “omo lo 

”i“e el proye“to, pe”ir al Ministerio ”e 

Seguri”a” ”e la Provin“ia asigne un profesional 

en psi“ología. 

Re“or”emos que en la Comisaría ”e la Mujer 

personal espe“ializa”o para “ontener y para 

prevenir to”a violen“ia género y también re“ibir 

las ”enun“ias ”e abuso sexual infantil, que es 

uno ”e los flagelos que también nos atraviesan 

“omo so“ie”a”, ”atos publi“a”os ”es”e la 

Fis“alía General Departamento Ju”i“ial, y 

también publi“a”os en el ”iario lo“al, “a”a 16 

horas se ”enun“ia un ”elito sexual en la  

“iu”a”. 

En el 2015 pusieron en mar“ha la U.F.I. N° 

14, 542 instru““iones penales, el 20% más que en 

el 2014; en el 2015 se efe“tuaron 2.153 

”enun“ias ”e violen“ia ”e género, el prome”io es 

seis por ”ía prá“ti“amente, es altísimo; y en el 

2016, hasta agosto ”on”e tenemos estas 

esta”ísti“as, 333 “asos. 

Es por eso que ”e esta “anti”a” ”e 

esta”ísti“as que he men“iona”o, el 72% ”e estas 

”enun“ias se realizan en la Comisaría ”e la 

Mujer. Por eso es impres“in”ible “ontar “on un 

profesional en psi“ología en esta ”epen”en“ia. 

Re“or”emos que ”es”e este Con“ejo Deliberante 

hubo pe”i”os en el 2014 “on el Expe”iente 853, 

que también fue aproba”o por unanimi”a”. Así que 

éste es el pe”i”o a soli“itar al Ministerio ”e 

Seguri”a” ”e la Provin“ia que ”esigne el 

profesional en psi“ología. 

Mu“hísimas gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión  

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XII 

SOLICITANDO A LA GERENCIA DE PROTECCION 

AL USUARIO EL SERVICIO FINANCIERO DEL 

BANCO CENTRAL DE LA REPUBLICA 

ARGENTINA LA MODIFICACION A LA 

ORDENANZA N° 15735 DE ATENCION 

PRIORITARIA A PERSONAS CON DISCAPACIDAD, 

EMBARAZADAS Y ADULTOS MAYORES EN EL 

PARTIDO DE BAHIA BLANCA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente, “omo saben 

el primer viernes ”e “a”a mes se reúne el 

Observatorio ”e los Dere“hos ”e las Personas “on 

Dis“apa“i”a”, y en la última reunión que tuvimos 

seguimos trabajan”o “on el tema ”e la aten“ión 

prioritaria, y uno ”e los in“onvenientes que más 

está aquejan”o a la gente que está parti“ipan”o 

es el tema ”e la aten“ión prioritaria en los 

ban“os. Por lo que más allá ”e que se sigue 
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trabajan”o y esperan”o la reglamenta“ión ”es”e 

la Ofi“ina ”e A““esibili”a” ”e la mo”ifi“a“ión 

que se hizo en el 2015 ”e la or”enanza ”e 

aten“ión prioritaria, y ”e que vamos a salir a 

“on“ientizar en “onjunto “on el Muni“ipio, 

queríamos ”ejar asenta”o que es ne“esario que 

los ban“os tomen “on“ien“ia ”e la aten“ión 

prioritaria tanto para personas “on 

”is“apa“i”a”, “omo para a”ultos mayores y 

mujeres embaraza”as. 

Es por eso que presentamos este proye“to en 

“onjunto “on to”os los “on“ejales que estaban 

presentes en la reunión que se hizo ”el 

Observatorio, y en el ”ía ”e mañana a las 11 ”e 

la mañana invitamos a to”os los “on“ejales, más 

allá ”e que les ha llega”o la invita“ión por 

mail, a parti“ipar ”e la reunión ”on”e van a 

venir representantes ”e “a”a uno ”e los ban“os. 

Hi“imos la notifi“a“ión formal al Ban“o Central 

“on este proye“to ”e resolu“ión, ”e “ómo maneja 

Bahía Blan“a la aten“ión prioritaria en rela“ión 

a la ley provin“ial, y a”emás mañana vamos a 

ha“er esta reunión “on representantes ”el 

Observatorio, “on “on“ejales y “on 

representantes ”e “a”a uno ”e los ban“os, así 

que están invitamos a parti“ipar, les vamos a 

entregar una “opia ”e este proye“to y también ”e  

la or”enanza que tenemos en vigen“ia. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIII 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 

ANALICE LA POSIBILIDAD DE LA APERTURA DE 

LAS CALLES 19 DE MAYO Y 11 DE ABRIL ENTRE 

FUERTE ARGENTINO Y CERRITO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIV 

SOLICITANDO A EDES INFORME LAS CAUSAS 

QUE ORIGINARON LA SUBA Y BAJA DE TENSION 

Y LOS REITERADOS CORTES DE ENERGIA 

ELECTRICA EN DISTINTOS BARRIOS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XV 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 

LA ELIMINACION DEL IMPORTE ABONADO 

PARA PRESENTAR UNA NOTA EN                                 

MESA DE ENTRADAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVI 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 

INFORME SOBRE EL AVANCE DE LA AUDITORIA 

ENCOMENDADA SOBRE LA OBRA REALIZADA 

BAJO LA ORBITA DEL EX SECRETARIO DE 

OBRAS PUBLICAS DE LA NACION, JOSE LOPEZ 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- Señor presi”ente, nosotros 

estamos pi”ien”o en esta minuta saber el avan“e 

”e la au”itoría por las obras que tuvo 

injeren“ia   la Subse“retaría ”e Planeamiento 

que ”irigía el señor López. 

Esto ha“e “uatro meses se votó en este Con“ejo 

Deliberante y “reemos que es un tiempo 

“onsi”erable “omo para me”ianamente “ono“er si 

hubo un avan“e, saber “on “uánto personal 
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“uentan para realizar esa au”itoría. Sabemos que 

es un trabajo ar”uo porque requiere rever ha“ia 

atrás. 

Me en“ontré “on una nota ”e Página 12 que 

”e“ía algo así “omo: ͆El saber “ole“tivo no 

ignora los vín“ulos entre ”inero y políti“a en 

la Argentina. La existen“ia ”e un sistema ”e 

rela“iones entre empresas priva”as y el Esta”o, 

un sistema ”i“ho sea ”e paso, que alimentó la 

forma“ión ”e algunas “onspi“uas fortunas 

familiares en las últimas ”é“a”as, pero en 

“ambio a “orrup“ión televisa”a en vivo es una 

estreme“e”ora nove”a”͇. 

Posiblemente sí sea una estreme“e”ora nove”a” 

el revoleo ”e bolsos, pero quiero ”ejar en “laro 

que ”es”e este Con“ejo Deliberante, ”es”e 

nuestro bloque, mu“ho tiempo atrás, ”es”e 2008 

que se viene preguntan”o por estas situa“iones. 

Es así que en el 2008, por ejemplo, me”iante 

el Expe”iente 591 ya se pe”ía al Eje“utivo 

informa“ión sobre los fon”os remiti”os ”el 

Gobierno Na“ional en el Plan Fe”eral ”e 

Vivien”as; o en el 2010 también, a raíz ”e 

publi“a“iones que el Diario Clarín ha“ía y 

preguntaba sobre el “osto ”e la Terminal ”e 

Omnibus San Fran“is“o ”e Asís, se preguntaba qué 

o“urre en el mar“o ”e la amplia“ión ”e la 

”enun“ia promovi”a por el Diputa”o Na“ional Juan 

Carlos Morán ”e Coali“ión Cívi“a, se preguntaba 

“uál es el pre“io total y ”efinitivo ”e esa 

obra. 

Ya en el 2011 también ”es”e este Con“ejo 

Deliberante se le preguntaba a la Au”itoría 

General ”e la Na“ión, que ya había ”enun“ia”o 

una falta ”e un a”e“ua”o “ontrol sobre los 

pre“ios li“itatorios. 

Por lo tanto lo que quiero ha“er notar es que 

más allá ”e la impresionante vista por 

televisión ”el revoleo ”e bolsos, ”es”e este 

Con“ejo Deliberante la inquietu” por el ”estino 

”e esos fon”os estaba y sigue estan”o. 

Así que lo que queremos saber es “ómo va 

avanzan”o esa au”itoría y en la me”i”a ”e po”er 

aportar algún ”ato o ayu”a, sería interesante 

que nos lo “omuniquen para po”er seguir 

avanzan”o. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVII 

RECHAZANDO TODA INICIATIVA DE REFORMA 

QUE LIMITE O RESTRINJA A LIBERTAD DE 

ELECCION ENTRE CANDIDATOS DE DISTINTAS 

AGRUPACIONES POLITICAS O                          

ACUERDOS ELECTORALES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

este proye“to tiene una motiva“ión que es un 

”espa“ho ”e mayoría que se pro”ujo en la Cámara 

”e Diputa”os ”e la Na“ión, en fun“ión ”el “ual 

se “er“enaba el ”ere“ho ”el ele“tor ”e votar por 

los “an”i”atos que se preten”ían, a través ”e 

limitar en las PASO la posibili”a” ”e elegir 

entre ”istintas fuerzas políti“as “an”i”atos ”e 

”istinto nivel. 

Esto nos pare“e que es un “laro retro“eso y en 

ese senti”o este proye“to lo que preten”e ”e 

este Cuerpo es que haya una manifesta“ión 

políti“a y soli“ito a las restantes fuerzas 

políti“as que nos a“ompañen, porque enten”emos 

que la gente lo que quiere, el ele“tor lo que 

quiere es votar a sus “an”i”atos y esta 

propuesta que afortuna”amente no ha teni”o 

“onsagra“ión porque en la sesión ”e ayer ”e la 

Honorable Cámara ”e Diputa”os ”e la Na“ión ha 

si”o mo”ifi“a”a y en “onse“uen“ia no ten”ría 

posibili”a” ”e progreso, a pesar ”e que siempre 

estas ini“iativas pue”en tener “onsagra“ión 

legislativa en juris”i““iones provin“iales. 

Nosotros enten”emos que ”e ninguna manera el 

ele“tor pue”e ser mone”a ”e “ambio, hay que 

”ejarlo que elija a sus “an”i”atos, que en 

”efinitiva to”os sabemos también el efe“to 

arrastre, el voto útil y ”emás “uestiones que se 

apre“ian en las ele““iones y que se han 

evi”en“ia”o “laramente en las últimas, ”espués 

”e las PASO, y nos pare“e que las fuerzas 

minoritarias, las fuerzas lo“ales son un ejemplo 

veraz ”el fe”eralismo, una “lara representa“ión 

”e ese fe”eralismo y que ”e ninguna manera 

pue”en verse perju”i“a”as por ”e“isiones 

jurí”i“o-políti“as que “er“enan el ”ere“ho a la 

libre ele““ión. 

En ese senti”o nosotros enten”emos que to”as 

las fuerzas políti“as tienen que oponerse. Se 

po”rá ”is“utir sobre la utili”a” ”e las PASO, 

sobre la ne“esi”a” ”e sus reformas, pero ”e 

ninguna manera la mone”a ”e “ambio ”ebe ser el 
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ele“tor, los parti”os lo“ales sufren “on la 

“anti”a” ”e ele““iones porque las tienen que 

finan“iar. 

Hay un tema también pen”iente en esta materia 

que tiene que ver “on el finan“iamiento ”e los 

parti”os políti“os, eso será “uestión ”e otras 

“onversa“iones que ex“e”en a este proye“to, pero 

lo “ierto es que en ”efinitiva los ve“inalismos, 

los parti”os lo“ales ”an un punto ”e vista 

in”epen”iente, ”esprovisto ”e to”a la 

organi“i”a” y la estru“tura jerárqui“a que por 

ahí tienen los parti”os na“ionales, ”an el punto 

”e vista lo“al, y estas ini“iativas en tanto 

“er“enan la posibili”a” ”e que los ve“inos voten 

a sus respe“tivas fuerzas lo“ales porque los 

ponen en una en“errona en fun“ión ”e las “uales 

se les impi”e votar a los “an”i”atos na“ionales 

“uan”o quieran elegir “an”i”ato lo“al, es un 

retro“eso institu“ional y políti“o que nos 

pare“e que no pue”e ser “onvali”a”o. 

Así que ”es”e ya pi”o el a“ompañamiento ”e 

to”as las fuerzas políti“as a este proye“to. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

XVIII 

SOCIEDAD DE FOMENTO BARRIO SAN AGUSTIN 

SOLICITA BANCA 25 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión  

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

6 

HOMENAJES Y MANIFESTACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, ha“e seis 

años una patota ”e la Unión Ferroviaria quiso 

impe”ir el ingreso a planta permanente a 

ferroviarios ter“eriza”os y terminó “on la vi”a 

”e un joven, Mariano Ferreyra. 

Mariano, un estu”iante, un militante, un 

lu“ha”or, un militante ”e la izquier”a, ”el 

Parti”o Obrero, que sólo tenía 23 años ”e e”a”, 

pero se transformó en un emblema ”e la lu“ha 

obrera. Su pe”i”o fue y es el ”e miles ”e 

obreros: trabajo ”igno, estable y la 

rein“orpora“ión ”e trabaja”ores ”espe”i”os. 

Este fue un “rimen para to”a la “lase obrera. 

Pasa”os estos seis años reforzamos el pe”i”o ”e 

justi“ia para que los responsables no go“en ”e 

privilegios y para que el Esta”o proteja y 

promueva a la juventu” y a los obreros que son 

la fuerza ”e nuestro país. 

En este humil”e homenaje ”es”e este bloque 

re“or”amos hoy a Mariano Ferreyra. 

Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- Señor presi”ente, ha“e unos 

”ías atrás el ”iputa”o provin“ial ”e Santa Fe, 

Rubén Giustiniani nos presentó el “ontrato ”e 

Chevron-Y.P.F., y allí tomamos “ono“imiento ”e 

lo que se mantuvo en se“reto, y se reveló que la 

empresa estatal no tomó inversión sino un 

préstamo ”e la esta”ouni”ense. En ese “ontexto, 

nos expli“aba que la opera“ión se ”io a través 

”e una serie ”e “ompañías off shore ra”i“a”as en 

paraísos fis“ales. 

Chevron en este “aso es prestamista e Y.P.F. 

es toma”or, lo que signifi“a que la figura que 

se utilizó no es ”e una inversión sino ”e un 

préstamo, y es importante que tengamos en “laro 

esta situa“ión. 

Chevron presta ”inero a Y.P.F. y una vez que 

se “omprueba la rentabili”a” ”e los re“ursos ”e 

Va“a Muerta ten”rá ”ere“ho al 50% ”e las 

regalías, pero en “aso “ontrario po”rá re“lamar 

la ”evolu“ión ”el préstamo más el 7% ”e interés. 

La ver”a” que enterarnos ”e este “ontrato está 

bastante ”istinto a lo que en su momento nos 

habían “onta”o “ómo era. Haber a““e”i”o al mismo 

luego ”e tres años es un triunfo ”el ”ere“ho ”e 

la informa“ión públi“a, pero to”o que”ará en un 

simple título si luego ”e tener el “ono“imiento 

sobre el “onteni”o ”e ”i“ho “ontra-to, tanto la 

A.G.N. “omo el Congreso, “omo la Defensoría ”el 

Pueblo, no pue”en ha“er na”a. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal Gerar”i. 
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SRA. GERARDI.- Señor presi”ente, es sólo para 

soli“itarle al señor Inten”ente Muni“ipal Hé“tor 

Gay en nombre ”e to”as las bibliote“as 

populares, si por favor pue”e ha“er las 

gestiones “omo para ha“er fa“tible el “obro ”e 

las mismas  ya que ha“e “uatro meses que no 

están “obran”o. 

Esta misma situa“ión se presentó en el mes ”e 

junio, ”on”e las bibliote“as ha“ía “in“o meses 

que no “obraban; a través ”e un proye“to ”e 

resolu“ión ”e este Con“ejo y a través ”e las 

gestiones ”el Eje“utivo se logró el “obro ”e las 

bibliote“as, en este momento nos en“ontramos 

nuevamente en la misma situa“ión. 

Sería muy interesante que ”es”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires se le transmita a las 

bibliote“as populares qué es lo que se quiere o 

“uál es la políti“a “ultural en rela“ión a 

ellas, porque realmente se en“uentran en una 

situa“ión “ompleja, tenien”o en “uenta que en 

rela“ión al “obro que ellas re“iben, este 

subsi”io, le pagan a las bibliote“arias y 

realmente en estos momentos algunas están 

en“ontrán”ose en una situa“ión ”e “ierre, y 

tengamos en “uenta que si una bibliote“a popular 

“ierra hay un trabaja”or que se que”a en la 

“alle, hay un ”esemplea”o más y también hay un 

barrio que se que”a sin po”er estar a““e”ien”o a 

una bibliote“a, a““e”ien”o a las ”iferentes 

a“tivi”a”es que realizan las mismas. 

Por eso volvemos a insistir en que esta minuta 

”e “omuni“a“ión que se aprobó a prin“ipios ”e 

este mes y que se en“uentra ahora en la 

Se“retaría ”e Gobierno, que reali“en por favor 

las gestiones pertinentes “omo para que las 

bibliote“as populares ”e la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a, las ”ie“inueve bibliote“as populares, 

estén “obran”o lo antes posible. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, quería ha“er 

una manifesta“ión en virtu” que “reo que es una 

buena noti“ia para to”a la “omuni”a”.  

El Ministerio ”e Infraestru“tura y Servi“ios 

Públi“os ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires a 

través ”e la Dire““ión ”e Viali”a”, realizó el 

“orrespon”iente llama”o a li“ita“ión públi“a 

para “on“retar la repavimenta“ión y ensan“he ”e 

la ”enomina”a Aveni”a ”e Cir“unvala“ión Norte, 

en el se“tor que se extien”e ”es”e la roton”a ”e 

ingreso al Barrio Bosque Alto hasta Cór”oba al 

4.800, altura Puente ”e La Carrin”anga. 

Los trabajos “uentan “on un presupuesto ”e más 

”e $210.000.000; el pliego y las bases ”e 

“on”i“iones se “onsultan y se pue”en a”quirir en 

la Dire““ión Provin“ial ”e Li“ita“iones y 

Contratos, hasta el 9 ”e noviembre in“lusive. 

La apertura ”e las propuestas se llevará a 

“abo el lunes 14 ”e noviembre a las 10:00, en la 

”epen”en“ia en la “iu”a” ”e La Plata. 

Quería ha“er esta manifesta“ión, me pare“e 

importante que esta obra se abra a li“ita“ión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, nosotros ”es”e el 

Frente Renova”or hemos presenta”o un proye“to 

hoy que le ”imos entra”a, que realmente queremos 

ha“erlo lo más breve posible porque “reo que 

to”os lo han leí”o. 

La ver”a” que el Frente Renova”or “on la 

”o“umenta“ión que ha re“aba”o y por eso el 

proye“to está titula”o ͆La Síntesis͇ ”e lo que 

es para nosotros el tema ”e las garitas. 

Nosotros ”es”e nuestro bloque “reemos que ya 

están to”os los elementos ne“esarios, to”o el 

mun”o sabe, lo hemos he“ho públi“o pero 

queríamos transmitirlo ”entro ”el re“into, más 

que na”a para que que”e senta”o que nos es por 

rehuir ”el tema, sino que es un tema que para 

nosotros tiene to”o lo ne“esario “omo para ya 

sa“ar una evalua“ión y realmente ”ar nuestra 

opinión; opinión ”el Frente Renova”or que por 

supuesto no tiene na”a que ver “on lo que 

piensan los ”emás “on“ejales y lo que ”esean los 

”emás “on“ejales y nosotros lo enten”emos, hasta 

”on”e quieran llegar porque están en to”o su 

”ere“ho y están puestos ”e la misma manera que 

nos pusieron a nosotros en este lugar,  

vota”os por la gente. 

Nosotros “reemos que que”a ”emostra”o, que”a 

totalmente en evi”en“ia que lo que en este “aso 

le estamos pi”ien”o al Inten”ente es la renun“ia 

”el Presi”ente ”e la SAPEM Transporte. Motivos: 

“reo que ”espués ”e los ”iferentes proye“tos ”e 

los “on“ejales, la “onvo“atoria ”el Se“retario 

”e Infraestru“tura, “ono“ien”o que se bajó por 

”e“isión ”el Inten”ente una li“ita“ión, sapo que 

“reo que se “ome el Se“retario ”e 

Infraestru“tura sin tener na”a que ver porque no 

es quien resuelve lo que tienen que ha“er, y la 

ex“usa fue o los ”i“hos fueron ”e que pasaban a 

SAPEM para que no tuvieran “osto. 

Vino la Se“retaria ”e Gobierno Abierto a 

”e“irnos que -“reo que lo repetí- la informa“ión 

no estaba porque más allá ”el trabajo que ha“e 

ella, el Inten”ente estaba al tanto ”e to”o lo 
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que estaba pasan”o y que al no tener 

“ono“imiento ”e lo que pasaba ”entro ”e la 

SAPEM, estuvieron tres meses sin realmente 

ninguna “lase ”e informa“ión. 

Nosotros vien”o lo que pasamos, que pasamos a 

ser una informa“ión a nivel na“ional y 

justamente no por algo bueno, sino justamente 

por “in“o garitas o por la “olo“a“ión ”e una 

garita que se le vuela el te“ho, en un ”iario ”e 

La Plata ”e“ía ͆un nego“io se le vuela al 

Inten”ente lo“al͇. La ver”a” que no ”eja ”e 

llamarme la aten“ión, y más le ”igo: el ”ía que 

se inaugura la garita el Inten”ente estaba 

reuni”o “onmigo, no estaba en el a“to. 

Pero bueno, “uan”o uno no quiere o no se 

pue”en a“larar algunas “osas y “a”a vez que 

queremos a“larar, un fun“ionario en vez ”e 

a“larar os“ure“e, pasan to”a esta “lase ”e 

“osas, y más allá que el responsable políti“o 

sea el Inten”ente y que nosotros lo tomamos así, 

lo que ”e“imos es que para manejar un 

Presupuesto ”e $100.000.000 al año o más, tenes 

que tener una “apa“i”a”. 

Nosotros es“u“hábamos hablar en las “ampañas 

”el ͆agujero negro͇ ”e la SAPEM, y realmente a 

mí no me ”ejaba ”e llamar la aten“ión porque en 

reali”a” la SAPEM tiene ”os líneas que son 

prá“ti“amente ”os líneas que ninguna empresa ”e 

Bahía las po”ría sostener, que son la 504 y la 

519, y la 502 que es la úni“a línea que empareja 

a las tres líneas y no le sobra ni un pelito ni 

para ganar, ni para per”er. 

Cuan”o es“u“hábamos hablar ”e la SAPEM 

realmente nos “ausaba gra“ia y a ve“es nos 

enojaba, porque la ver”a” que “uan”o uno no 

“ono“e pue”e ”e“ir “ualquier “osa, pero “uan”o 

empieza a “ono“er se en“uentra “on to”a esta 

“lase ”e “osas, que no es tan fá“il manejar un 

presupuesto ”e esa “anti”a” ”e plata, ser una 

línea testigo, ser una línea ejemplo no 

solamente para los bahienses, sino ”e “ómo 

normalizamos el transporte en Bahía a Dios 

gra“ias, no sólo para los “on“ejales que nos 

to“ó en ese momento aguantarnos las putea”as ”e 

la gente “on to”a la razón ”el mun”o, sino 

también que nos sirve a nosotros mismos “omo 

testigo ante las ”u”as que mu“has ve“es “ausan 

los ”iferentes estu”ios ”e “ostos ”entro ”el 

mismo ámbito ”el transporte. 

Esa “onfianza que se ne“esita para llevar al 

frente a la SAPEM, “on to”os los ”atos aporta”os 

por las ”iferentes “onvo“atorias que han he“ho 

nuestros pares, nosotros vemos que no está la 

responsabili”a”, la i”onei”a”, la “apa“i”a” en 

el Presi”ente ”e la SAPEM para llevar la SAPEM 

Transporte a”elante. 

¿Por qué lo ”igo? Porque en reali”a” si uno 

piensa que estamos hablan”o ”e que “on “in“o 

garitas se “onstruyó una y la que se “onstruyó 

se voló, y estamos ponien”o en bo“a ”e la gente 

in“lusive hasta la propia “ríti“a porque la 

gente ”es“ono“e, el mismo perio”ista ”es“ono“e 

“ómo se manejan las “osas, yo “reo que si el 

mismo perio”ista supiera que la SAPEM tiene un 

manejo totalmente in”epen”iente ”el Muni“ipio no 

hubiera es“rito lo que es“ribió, seguramente 

esto no hubiera pasa”o. 

También uno analiza “osas más profun”as, “omo 

”e“ir estamos ”án”ole priori”a” en “osas a la 

SAPEM que en otro momento no su“e”ía, y si no 

su“e”e rápi”o también se va a faltar a algunos 

”i“hos que se han prometi”o, “omo por ejemplo 

͆yo no voy a ”esfinan“iar el transporte͇, y en 

reali”a” la SAPEM no trajo un solo “ole“tivo 

este año, se está ”esfinan“ian”o y hay empresas 

que sí lo hi“ieron.  

Eso no lleva na”a más y na”a menos que a 

pensar que para eso hay que tener “apa“i”a”. 

Cuan”o uno ”i“e “apa“i”a”, la “apa“i”a” que hay 

que tener es “ono“er ”e transporte, saber en qué 

se pue”e involu“rar, saber en lo que se pue”e 

gastar y en lo que no se pue”e gastar, y saber 

también que la fun“ión que “umple el Presi”ente 

”e la SAPEM es ir y es“u“har los aportes que 

ha“en el Gerente y los ”iferentes miembros ”el 

Dire“torio. 

A“á es totalmente lo “ontrario, lo que trae el 

Presi”ente ”e afuera es lo que se trata ”e ha“er 

o lo que se ha“e, y ”espués pagamos las 

“onse“uen“ias. Las “onse“uen“ias que signifi“an 

na”a más y na”a menos que tenemos ”entro ”e ”os 

empresas que son muni“ipales, que involu“ran 

na”a más y na”a menos que “asi 400 familias ”e 

Bahía Blan“a pero que maneja los ”ineros 

públi“os ”e to”os los bahienses. 

Enton“es lo que nosotros ”e“imos en este 

“omuni“a”o es que no queremos sa“ar ninguna 

ventaja políti“a ni nos interesa na”a, lo que 

nos basta es lo que vimos, y lo que vimos es que 

realmente se está ha“ien”o algo que se está 

ha“ien”o mal a nuestro “riterio, y lo ”igo ”es”e 

la humil”a”. 

Ojalá se revierta, “on quien sea. Nosotros 

hemos visto a“á pe”ir montones ”e renun“ias, y 

la ver”a” que po”ríamos ”e“ir también que en 

mu“has se hizo “aso y en otras no, y me hago 

parte ”e lo que le to“ó a mi propio gobierno, 

señor presi”ente, que se ha pe”i”o renun“ia ”e 

gente que el mismo gobierno se ha nega”o a 
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entregar y en temas totalmente ”iferentes, mu“ho 

más ”eli“a”os, pero que nosotros a“á justamente 

no estamos para juzgar el tema si es ”elito o 

no. A ver si me expli“o: lo que yo no pue”o 

”e“irle a Maris“o que se robó la plata ”e las 

garitas,  sería un irresponsable ”e“irle eso. 

Por eso ”igo: en este “aso no hay para mí 

”elito, lo que hay es irresponsabili”a”, no hay 

sapien“ia ”e lo que se está ha“ien”o. En 

reali”a” no hay priori”a”es, en reali”a” “reo 

que no hay una línea, “omo me “uesta verlo en 

algunas se“retarías ”entro ”el Eje“utivo lo“al. 

A lo mejor son estilos ”iferentes. A lo mejor 

nosotros, “omo hemos pasa”o por el Eje“utivo, 

las “osas se ha“en ”iferentes y no pue”o ”e“ir 

que están mal he“has ni bien he“has. De lo que 

sí pue”o hablar es ”e transporte y sé “uáles son 

las priori”a”es ”entro ”el transporte y “onoz“o 

la SAPEM “omo mi “asa ahí a”entro. 

Enton“es por eso hablo pura y ex“lusivamente y 

por eso “on mi “ompañero ”e bloque, Roberto 

Er“oli, llegamos a la “on“lusión para ”arle un 

fin por lo menos ”es”e nuestro bloque a este 

tema. 

La ver”a” que me gustaría estar hablan”o ”e 

otros temas que son mu“ho más importantes para 

la “iu”a”, pero el otro ”ía un “on“ejal me 

“orrigió, al “ual le ”oy la razón y no ”ejo ”e 

”e“irlo, nosotros en esta “iu”a” tuvimos la 

”esgra“ia, porque yo no “reo que na”ie se haya 

senti”o halaga”o, ”e remover un inten”ente por 

prestar un “elular y prestar un auto. 

Enton“es lo que ”igo es que por lo menos al 

que le toque se haga responsable y en este “aso 

es el Presi”ente ”e la SAPEM y que él mismo, 

“omo to”os nosotros, que por lo menos yo “onoz“o 

mis límites, tengo e”a” para ha“erlo, si no lo 

hi“iera la ver”a” que tanto Dios “omo la 

Justi“ia me “on”enen, pero realmente “onoz“o 

“uáles son mis límites y estoy seguro ”e que el 

Do“tor Tomás Maris“o no está en “on”i“iones ”e 

manejar la SAPEM Transporte, por eso le pe”imos 

la renun“ia y por eso le ”e“imos al Inten”ente, 

el “ual elige sus personas ”e “onfianza y la 

gente que está alre”e”or, que ya lo hemos ”i“ho 

una y mil ve“es, a la “ual a“ompañamos, a la 

“ual hemos ayu”a”o “omo “reo que a mu“hos otros 

no los hemos ayu”a”o, y a lo “ual nosotros vemos 

que mu“hos ”e sus fun“ionarios no lo ”efien”en 

“omo a ve“es lo  

”efen”emos la oposi“ión. 

Si no es así será el propio Inten”ente quien 

se haga “argo ”e lo que pase “on la empresa 

SAPEM Transporte en a”elante. Nosotros llegamos 

hasta a“á porque “reo que no ne“esitamos más 

informa“ión, más allá ”e que los pares a quienes 

respetamos y sabemos que si tienen to”avía ”u”as 

tienen to”o el ”ere“ho ”el mun”o en sa“árselas, 

nosotros vamos a estar a“á a“ompañan”o 

seguramente y es“u“han”o. 

Si se suman más ”u”as ”e las que nosotros 

tenemos veremos qué pasa, pero lo que que”a 

“laro y quiero que que”e “laro no solamente para 

to”os los que están a“á a”entro y para los que 

hemos es“rito el “omuni“a”o y el proye“to que 

nosotros hemos ”a”o, lo que al Frente Renova”or 

le que”a “laro es que “uan”o no hay “apa“i”a”, 

“uan”o la gente no tiene la sapien“ia para 

manejar los “apitales públi“os, realmente tienen 

que ”ar un paso al “osta”o, y el que tiene la 

responsabili”a” ”e ha“er eso, ”e ”e“i”ir si lo 

tiene que ”ar o no es el propio Inten”ente, 

quien fue elegi”o por la gente. Si no, 

seguramente el peso ”e to”a la responsabili”a” 

que su“e”a ”e a“á en más en la SAPEM Transporte 

lo ten”rá el propio Inten”ente al no tomar las 

me”i”as que son “orre“tas. 

Con esto no ”e“imos que nosotros tenemos la 

ver”a”, ”e“imos que mu“has ”e las “osas que 

estamos ”i“ien”o son las “osas que nos to“aron 

ver, nos to“aron presen“iar y lo que “ono“emos 

”el ámbito ”el transporte por estar en el 

transporte pero también por venir ”e un 

Eje“utivo, sabemos que se han realiza”o manejos 

públi“os po“o “oherentes, y la ver”a” que ”arle 

más ”e $100.000.000 a una persona que no tiene 

la “apa“i”a” ”e ha“erlo, para los bahienses no 

es ninguna ventaja y nosotros somos los 

responsables ”e impe”irlo, por lo menos ”e 

expe”irnos ”e lo que queremos que se haga. 

Si el Inten”ente no toma el mensaje será 

responsabili”a” ”e él. Por lo menos en este “aso 

el Frente Renova”or, y vuelvo a repetir que 

respeto la a“titu” ”e mis pares que ellos 

quieren seguir investigan”o porque tienen ”u”as 

to”avía, por supuesto que lo respeto y pue”o 

“oin“i”ir o no “on que lo hagan, pero sí en lo 

que estamos en un to”o “onven“i”os “on mi 

“ompañero ”e bloque ”e que la SAPEM hasta este 

momento tenemos falen“ias, “omo la promesa ”e la 

SUBE ya, “omo la promesa ”e las máquinas ya, 

“omo la promesa ”e terminar “on Ey“on, un montón 

”e “osas que empezaron allá por el mes ”e 

febrero y estamos llegan”o a fin ”e año y 

to”avía no se han ”a”o. 

Enton“es no son menores los “asos que han 

pasa”o más allá ”e las garitas, y enton“es 

“reemos que llegar a ser noti“ia na“ional por 

este tipo ”e “osas señor presi”ente, ni “omo 
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“on“ejal, ni “omo “iu”a”ano me siento 

representa”o. 

Por último ”igo: el proye“to tiene la i”ea ”e 

”ejar expuesta “uál es la i”ea nuestra, lo que 

no quita -y vuelvo a ser repetitivo- que los 

”emás pares “ontinúen hasta lo que ellos “rean 

ne“esario, para que”arse “onven“i”os ”e lo que 

ellos quieran “onven“erse. En reali”a” nosotros 

ya “on esto nos empa“hamos. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal Martínez. 

SRA. MARTINEZ.- Señor presi”ente, ha“e un 

ratito no más nos enteramos una muy buena 

noti“ia y queríamos “ompartirla. 

Ha“e un tiempo se asumió un “ompromiso  

”es”e este bloque y ”es”e este parti”o “on la  

“omuni”a” e”u“ativa ”el Jar”ín N° 945, 

trabajamos ponien”o a ”isposi“ión to”as las 

herramientas que teníamos para que no per”ieran 

el terreno ”on”e fun“iona el jar”ín. 

Había mu“hísima preo“upa“ión por parte ”e los 

”ire“tivos, mu“hísimas me”i”as que se habían 

toma”o que a ellos no los favore“ía. Ha“e un mes 

se aprobó un proye“to ”e la Sena”ora Ni”ia 

Moirano para que ese remate no se lleve a “abo, 

y ha“e muy poquito tiempo nos enteramos que ya 

es ley el proye“to ”el Diputa”o Nar”elli que ”a 

utili”a” públi“a y sujeto a expropia“ión el 

terreno ”e Fabián González 1.037, que es ”on”e 

fun“iona el jar”ín.  

Nos pu”imos “omuni“ar “on los ”ire“tivos, 

están muy “ontentos, muy “ontenta la “omuni”a” 

e”u“ativa y es una noti“ia que surge gra“ias al 

trabajo que se realizó en “onjunto y gra“ias a 

to”as las herramientas que pu”imos fa“ilitarles 

”es”e este espa“io. 

Así que estamos muy “ontentos, sabemos que 

estos papás, estos nenes y estos ”o“entes van a 

po”er seguir “ontan”o “on este jar”ín, van a 

po”er seguir estan”o en su terreno y van a po”er 

seguir abo“a”os a la tarea ”o“ente y a la tarea 

”e apren”er, que es lo que ”ebería en reali”a” 

preo“uparlos y no el terreno ”on”e fun“iona el 

jar”ín. 

Así que “elebramos que este proye“to ”el 

Diputa”o Nar”elli haya teni”o la aproba“ión. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal Ariente. 

SRA. ARIENTE.- Señor presi”ente, breve lo mío. 

Ha“e un año la mar“ha que respon”ió a la 

“onsigna ͆Ni una menos͇ mar“ó un hito, hizo 

visible la trage”ia ”e miles ”e ví“timas ”e 

violen“ia sexista e in“entivó un llama”o ”e 

“on“ien“ia por parte ”e to”a la so“ie”a”. 

La ONG La Casa ”el En“uentro reveló que entre 

el 1° ”e junio ”e ese año, ”el 2015, y el 31 ”e 

mayo último hubo 275 femi“i”ios, un prome”io ”e 

tres mujeres “a”a “uatro ”ías. 

Esta fría esta”ísti“a que re”u“e en números a 

trage”ias reales “on nombre y apelli”o, revela 

que -“omo ya se ha ”i“ho mu“has ve“es- la ma-

yoría “ono“ía a las personas que las asesinaron. 

Las esta”ísti“as reflejan un ”rama que el 

Esta”o me pare“e que aún no ha po”i”o ponerle 

freno, que es na”a más y na”a menos que el 

a““eso a la Justi“ia para las ví“timas, que me 

pare“e hoy en ”ía es uno ”e los eslabones más 

”ébiles que tiene esta problemáti“a, y este 

eslabón ”ébil en las últimas horas se ve 

agrava”o por el proye“to ”e mo”ifi“a“ión ”el 

Ministerio Públi“o Fis“al, tengo que ”e“ir que 

“uenta “on la aproba“ión ”e la mayoría en el 

Congreso, y que se pone en riesgo la “ontinui”a” 

”e la úni“a uni”a” ”el país que investiga la 

violen“ia “ontra las mujeres. 

Lo úni“o que resta para mí y para este bloque 

”e“ir, es que apelamos que la mar“ha ”e ayer 

ponga una lu“e“ita ”e a”verten“ia y que en el 

re“into la próxima semana, que es “uan”o se va a 

tratar este proye“to ”e mo”ifi“a“ión, los 

”iputa”os, “omo lo ha ”i“ho el Diputa”o Tonelli 

”e Cambiemos, pue”an ha“er la mo”ifi“a“ión en el 

re“into ”e este proye“to y pue”an subsanar ese 

error. 

Des”e a“á apelamos a que eso o“urra para no 

”ejar que esta U.F.E.M. ”eje ”e existir, que a 

partir ”el año pasa”o “on la mar“ha ͆Ni una 

menos͇, es una motiva“ión para que se pue”an 

ha“er mayores fis“alías y más fis“alías, “omo 

”ijo hoy Miriam también y para ”arle “eleri”a” a 

los trámites. 

Na”a más, mu“has gra“ias. 

7 

ORDEN DEL DIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, ”e a“uer”o a 

lo “onveni”o en labor parlamentaria soli“itamos 

el tratamiento en “onjunto ”e los puntos ”el 

Or”en ”el Día I a XV in“lusive. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  En “onsi”era“ión 

el tratamiento en “onjunto ”e los puntos. 
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-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  En “onsi”era“ión 

los expe”ientes. 

-Unanimi”a”. 

-Véase textos en el apén”i“e. 

XVI 

CREANDO EL PROGRAMA MUNICIPAL DE 

ACCIDENTOLOGIA Y ESTADISTICA VIAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

SRA. GONZALEZ.- Señor presi”ente, este 

proye“to lo habíamos “onversa”o a prin“ipios ”e 

año, ha “onsegui”o el ”espa“ho, lo vamos a 

a“ompañar, pero queremos ”ejar asenta”o que ha“e 

más ”e “uatro años que se viene trabajan”o en el 

Muni“ipio en el tema ”el tránsito, ”e una manera 

“onjunta y amplia. 

Cuan”o se “omenzó “on lo que fue el Programa 

”e Movili”a” Sostenible, se enten”ió que no 

po”ía parti“ipar un solo se“tor en las 

”e“isiones que se tomaran en el tránsito en 

Bahía Blan“a, y para eso se hizo una mesa en 

“onjunto ”on”e estaba la Dire““ión ”e Tránsito y 

Transporte, el Cuerpo Uni“o ”e Inspe“tores 

Muni“ipales, la Se“retaría ”e Salu”, porque 

estaba rela“iona”a “on el tema ”e la 

a““i”entología; la Agen“ia ”e E”u“a“ión y 

Seguri”a” Vial, Ingeniería ”e Tránsito, 

Ele“tri“i”a” y Me“áni“a, Obras Públi“as, 

Viali”a” ”e Muni“ipio y Viali”a” ”e Provin“ia, 

que no ha parti“ipa”o ”e las reuniones “omo 

Viali”a” ”el Muni“ipio tampo“o. 

A la vez se empezó a ha“er un trabajo ”e 

investiga“ión “on la Universi”a”, que este año 

vieron el libro termina”o que vino a presentar 

el Do“tor Pe”ro Silberman, ”on”e se trabajó ”e 

manera “onjunta el tema ”e los a““i”entes, se 

hizo un mapa ”e a““i”entología, se “apa“itó a 

Defensa Civil y a to”os los que intervenían en 

el llama”o ”el 911, en la “onfe““ión ”e una 

planilla para po”er empezar a generar una 

esta”ísti“a, y la i”ea era tomar ”e“isiones en 

“onjunto que son varios los se“tores que tienen 

que intervenir en to”as las ”e“isiones que se 

pue”an tomar en el tránsito. 

Las ”e“isiones ”el tránsito no son aisla”as. 

Se hizo un muy buen trabajo, hay que seguir 

mejoran”o, pero no quería ”ejar ”e men“ionar 

esto porque el título ”e esta or”enanza es 

͆Crean”o el Programa Muni“ipal ”e 

A““i”entología y Esta”ísti“a Vial͇. 

Nos pare“e bien que tome formato ”e or”enanza, 

pero hay que re“ono“er también que esto se viene 

trabajan”o ”es”e la gestión anterior y que ha“e 

más ”e “uatro años que se viene ha“ien”o 

hin“apié en que el tema no pue”e ser ”e un solo 

se“tor y que las ”e“isiones ”el tránsito se 

tienen que tomar en “onjunto “on ”iferentes 

té“ni“os y personas “apa“ita”as, “omo la gente 

”e la Universi”a”. 

Así que quería ”ejar eso asenta”o. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  A “onsi”era“ión 

”el  Cuerpo  el   proye“to  ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVII 

SOLICITANDO INFORMES SOBRE RIEGOS CON 

AGUAS DEL ARROYO NAPOSTA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  A “onsi”era“ión 

”el  Cuerpo  el  proye“to  ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).-  No habien”o más 

asuntos , se ”a por finaliza”a la sesión. 

-Es la hora 18:10. 
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APENDICE 

San“iones ”el Con“ejo Deliberante 

Despa“hos ”e Comisión trata”os sobre tablas 

DECRETO 

(Exp. 2.258-HCD-2014) 

VISTO 

La presenta“ión efe“tua”a a fs. 1 y 2, por integrantes ”e Salu” Ambiental en A““ión Bahía 

Blan“a, en la que soli“itan se les “on“e”a la Ban“a 25, a fin ”e exponer sobre la instala“ión ”e 

antenas ”e telefonía “elular, por to”o ello el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus 

fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Con“é”ase la utiliza“ión ”e la Ban“a 25, a integrantes ”e Salu” Ambiental en 

A““ión Bahía Blan“a, “on el fin ”e exponer sobre la instala“ión ”e antenas ”e telefonía “elular. 

ARTICULO 2º: Delégase en la Presi”en“ia ”el Cuerpo, ”e “onformi”a” “on lo ”ispuesto por el 

Artí“ulo  2º, ”el De“reto Reglamentario, la fija“ión ”e la Sesión Or”inaria en la que se efe“tuará 

la “ita”a parti“ipa“ión. 

ARTICULO 3º: Comuníquese a Salu” Ambiental en A““ión Bahía Blan“a, a”juntan”o “opia ”el 

De“reto que reglamenta el ejer“i“io ”el ”ere“ho peti“iona”o. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

I 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.110-HCD-2016) 

VISTO 

La visita a nuestra “iu”a” ”e la Bailarina ”e Ballet Clási“o Lu”mila Pagliero, los ”ías 23 

al 30 ”e O“tubre, y; 

CONSIDERANDO 

Que, Lu”mila Pagleiro, es bailarina ”e Ballet Clási“o y en la a“tuali”a”, se ”esempeña “omo 

͆Etoile͇/ Estrella en la Opera ”e París en Fran“ia. 

Que, es la primera Bailarina no europea, en re“ibir el título ”e Etoile/Estrella, sien”o 

una ”e las po“as bailarinas en ser a”miti”as en el Ballet ”e la Ópera Na“ional ”e París sin haber 

si”o forma”a en la Es“uela ”e Danza Fran“esa. 

Na“i”a en Buenos Aires, Argentina., Lu”mila, “omienza sus estu”ios ”e Ballet en 1993, en el 

Instituto Superior ”e Arte ”el Teatro Colón. Es  forma”a por gran”es maestros ”e Ballet y 

parti“ularmente por Olga Ferri. Con solamente 16 años, en 1999, obtiene su primer “ontrato 

profesional “on el Ballet ”e Santiago ”e Chile, ”on”e será promovi”a a solista ”os años más tar”e. 

Interpretará los papeles prin“ipales ”e Tema y Varia“iones, Sueño ”e una No“he ”e Verano y Seréna”e 

(George Balan“hine), In The Night (Jérôme Robbins), Les Eumeni”es (Bernar” Courtot ”e Bouteiller), 

Esta“iones Porteñas (Mauri“io Wainrot), La Bella Durmiente ”el Bosque, Giselle, Cas“anue“es y El 

Corsario. 

En 2003, re“ibe el premio Igor Youskevit“h (es ”e“ir, un “ontrato ”e un año “on el 

prestigioso Ameri“an Ballet Theater) y la Me”alla ”e Plata en el 7º Con“urso Interna“ional ”e Ballet 

”e Nueva York. El mismo año, Lu”mila, se “onvierte en la primera Argentina a unirse al prestigioso 

Ballet ”e la Ópera ”e París. En 2007, es promovi”a ͆Coryphée͇, en 2008 ͆Sujet͇ y en 2010 

͆Primera Bailarina͇. 
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El 22 ”e Marzo ”e 2012, es as“en”i”a al prestigioso título ”e ͆Étoile ”e la Ópera ”e 

París͇, al final la a“tua“ión ”e La Baya”era ”e Ru”olf Nureyev, en la que interpretaba el papel ”e 

Gamzatti. 

Su repertorio in“luye los papeles solista y prin“ipal en los Ballets El Cas“anue“es, La 

Baya”era, El Lago ”e los Cisnes, Ceni“ienta, Don Quijote, La Bella Durmiente (Ru”olf Nureyev), 

Giselle, La Petite Danseuse ”e Degas (Patri“e Bart), Agon, Seren”a”e, Le Palais ”e Cristal, 

T“haikovsky Pas ”e Deux (George Balan“hine), In The Night, Dan“es At a Gathering, Other Dan“es, Les 

Variatons ”e Gol”berg (Jérôme Robbins), Oneguin (John Cranko), Manon (Kenneth Ma“Millan), Serait-Ce 

la Mort? (Mauri“e Béjart), Carmen, Proust Ou les Intermiten“ias Du Coeur, El Lobo, Notre-Dame ”e 

París (Rolan” Petit), Suite en Blan“ (Serge Lifar), La Dama ”e las Camelias (John Neumeier), Les 

Enfants Du Para”is (José Martínez), Paquita, La Sylphi”e (Pierre La“otte), La Sour“e (Jean Guillaume 

Bart). El mismo año fue galar”ona”a “on el Premio Konex ”e la Fun”a“ión Konex en Argentina. 

Interpretará Naila para el Estreno Muni”al ”e La Sour“e ”e Jean Guillaume Bart, en el Palais 

Garnier, “on trajes originales ”e Christian La“roix y Swarovski. 

La tempora”a pasa”a tuvo el privilegio ”e trabajar “on William Forsythe y formar parte ”e 

su última “rea“ión ͆Blake Works I2͇ y hoy trabajar ”e “er“a en la nueva “rea“ión ”e Cristal Pite 

que se presentara en la Gala ”e Apertura ”e la tempora”a 17/18. 

Dentro ”e la Institu“ión ”el Ballet ”e la Ópera ”e parís, ella trabaja “on varios 

“oreógra”os “omo. Pierre La“otte en Paquita, La Sylphi”e y “rea para ella Celébration para el 

festejo ”el Tri“entenario ”e la A“a”emia ”e Danza Fran“esa, John Neumeier en la Dama ”e las 

Camelias, Mats Ek Appartement, A sort of… y La Casa ”e Bernar”a Alba, Anne Teresa ”e Keersmaeker en 

Rain, Pina Baush Orfeo, Jiri Kylián en Kaguyahime, Emmanuel Gat en Hark, Benjamín Millepie” en 

Amoveo, Sasha Waltz en Romeo y Julieta, Ni“olas Paul en Répliques. 

Lu”mila, es invita”a a a“tuar en Galas Interna“ionales y en ”iversos Teatros y Óperas a 

través ”el mun”o. Tuvo el agra”o ”e interpretar el Ballet ”e Paquita en el Teatro Bolshoi ”e Mos“ú, 

Giselle junto al Ballet Na“ional ”e Kazakhstan en la Ópera Na“ional ”e Abay en Almaty, La Sylphi”e 

en el Teatro Mariinsky ”e San Petersburgo, La Bella  Durmiente ”el Bosque junto al Teatro Argentino 

”e La Plata y para una Gala ”e Año Nuevo en la Ópera Na“ional ”e Lituania en Vilnius. 

Luzmila Pagliero, ha si”o galar”ona”a “on el gra”o ”e Chevalier Des Arts Et Des Lettres 

(Caballero ”e la Or”en Fran“esa ”e las Artes y Letras). 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

De“larar “omo Visitante Ilustre a Lu”mila Pagliero, quien visitará nuestra “iu”a”, ”es”e el 

23 al 30 ”e O“tubre para bailar junto al Ballet ”el Sur, en el Teatro Muni“ipal ”e nuestra “iu”a”, 

los ”ías 28 y 30 ”e O“tubre ”e 2016. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

 

RESOLUCION 

(Exp. 1.084-HCD-2016) 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el ͆Torneo Na“ional  

Ovejeros Alemanes͇, que se llevará a “abo los ”ías 5 y 6 ”e Noviembre ”e 2016. 

SEGUNDO: Girar “opia ”e la presente a la Agrupa“ión Bahía Blan“a Ovejeros Alemanes ”el Club 

Argentino ”e Cria”ores ”el Perro Ovejero Alemán. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

RESOLUCION 

(Exp. 1.075-HCD-2016) 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el evento ͆Bahía Co“ina͇, a 

realizarse los ”ías 17, 18, 19 y 20 ”e Noviembre ”e 2016, en Bahía Blan“a Plaza Shopping. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 
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RESOLUCION 

(Exp. 1.073-HCD-2016) 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el ͆VII En“uentro 

Na“ional ”e Artistas y Agrupa“iones por la No Violen“ia ha“ia las Mujeres y Niñas͇, a llevarse a 

“abo el ”ía sába”o 26 ”e Noviembre ”el “orriente año en la Plaza Bernar”ino Riva”avia ”e la “iu”a” 

”e Bahía Blan“a. 

SEGUNDO: Girar “opia a la Señora Olga Corrales, organiza”ora ”el en“uentro. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

RESOLUCION 

(Exp. 1.089-HCD-2016) 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a, al ͆Cua”rangular ”e 

Básquet y En“uentro ”e Institu“iones͇, organiza”o por Dis“apa“ita”os Uni”os Bahienses (D.U.B.A.), a 

realizarse los ”ías 29 y 30 ”e O“tubre en las instala“iones ”el Club Lean”ro N. Alem. 

SEGUNDO: Girar “opia ”e la presente Resolu“ión a la Se”e ”el Club Lean”ro N. Alem. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

 

RESOLUCION 

(Exp. 1.080-HCD-2016) 

PRIMERO: De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, la ͆Carrera 

Pe”estre͇, organiza”a por el Club Atléti“o Hura“án, a realizarse el próximo 6 ”e Noviembre ”e 2016, 

en “alles ”el Boulevar” y Puerto ”e  Ingeniero White. 

SEGUNDO: Remitir “opia ”e la presente al Club Atléti“o Hura“án. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

II 

RESOLUCION 

(Exp. 1.109-HCD-2016) 

VISTO 

La re“ono“i”a traye“toria ”el Dr Alberto Rantu“ho, su ejemplo ”e vi”a, supera“ión y  

“re“imiento personal, y;        

CONSIDERANDO 

Que, Alberto Santu“ho, es un Aboga”o na“i”o en Carhué y ra”i“a”o en Bahía Blan“a. 

Que, a los 31 años, per”ió la vista, y luego ”e pasar por un perío”o ”e rehabilita“ión se 

propuso estu”iar. 

Que, en el Año 1982, una Asistente So“ial ”el Centro Braile, le realiza un test ”e 

inteligen“ia, y lo anima a Alberto para que “omplete sus estu”ios se“un”arios, que efe“tivamente 

finalizó en 2 años y me”io. 

Que, a partir ”e ese momento, ”e“i”e estu”iar Aboga“ía en la Universi”a” ”e la Plata “omo 

alumno libre. 

Que, una vez re“ibi”o, “omenzó a ejer“er la profesión en forma in”epen”iente, “ontinuan”o 

en la a“tuali”a” y ”esarrollan”o a”emás la a“tivi”a” ”e profesor por el término ”e ”iez años en un 

Colegio Se“un”ario ”e A”ultos. 

Que, ”esempeñó ”istintos “argos en institu“iones ”e la “iu”a”; a”emás ”e integrar la 

Comisión ”el Dis“apa“ita”o. 

Que, Alberto, parti“ipa en ”iferentes Organismos Gubernamentales y No Gubernamentales, 

sobre to”o aquellos ”e”i“a”os a la ”is“apa“i”a”; ”esta“an”o siempre su ”isposi“ión para brin”ar 
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“harlas ”e orienta“ión y asesoramiento legal en torno a los ”ere“hos ”e las personas “on 

”is“apa“i”a”.  

Que, formó su familia, junto a María Julia a quien hoy re“uer”a; “on quien tuvo tres 

hijos, ”os Biológi“os y uno a”optivo “on ”is“apa“i”a”es múltiples, “iego y “on problemas 

neurológi“os que ne“esitaba ”e una familia “on tanto amor para ofre“erle. 

Que, ͆Compartien”o Valores͇ es el programa ”e televisión que “on”u“e y por el “uál 

re“ibió el Premio Ca”u“eo que le otorgó el Consejo Profesional ”e Cien“ias E“onómi“as ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires.  

Que, en 2015, presentó su libro autobiográfi“o ”on”e “uenta momentos “ru“iales ”e su vi”a 

que lo llevaron por un “amino ”e supera“ión y “re“imiento personal a través ”e su fortaleza y 

tena“i”a”. 

Que, el ”ía 24 ”e O“tubre, en el Aula Magna ”e la Universi”a” Na“ional ”el Sur, ”e Aveni”a 

Colón 80 y el ”ía 2 ”e Noviembre en el Centro Cultural ”e la Cooperativa Obrera ”e Zelarrayán 560 se 

presentará el ”o“umental basa”o en el libro ”e Alberto Rantu“ho ͆Laberintos ”e la Vi”a͇ “omo 
En“ontrar el Camino, “on entra”a libre y gratuita. 

Que, a su e”a”, Alberto Rantu“ho “ontinúa Compartien”o Valores mientras avanza por los 

laberintos ”e la vi”a, es por eso que nos pare“e meritorio re“ono“er, ”esta“ar y valorar sus aportes 

a la so“ie”a” por ser un ejemplo ”e vi”a, soli”ari”a” y lu“ha ”on”e su ”is“apa“i”a” no ha si”o un 

obstá“ulo, sino un punto ”e parti”a para en“ontrar los ver”a”eros “aminos ”e “re“imiento y 

supera“ión personal. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

Distinguir  “on el título ͆RECONOCIMIENTO CIUDADANO͇ al Dr. Alberto Rantu“ho por su 

ejemplo ”e vi”a y supera“ión personal. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

III 

RESOLUCION 

(Exp. 1.112-HCD-2016) 

VISTO 

La ne“esi”a” ”e “ontar “on herramientas te“nológi“as y me”ios ”e prueba que permitan 

i”entifi“ar a quienes “ometen ”elitos, y; 

CONSIDERANDO 

Que, es esen“ial, que el Esta”o “uente “on herramientas te“nológi“as que permitan 

es“lare“er los ”elitos. 

Que, en la investiga“ión ”e un he“ho ”eli“tivo, resulta esen“ial “omo me”io ”e prueba, la 

“ompara“ión ”e los rastros papilares halla”os en el lugar ”el he“ho “on las huellas ”a“tilares ”e 

las personas. 

Que, en la a“tuali”a”, ”i“ha “ompara“ión, se realiza a través ”el sistema AFIS, el que 

opera en Coor”ina“ión Atlánti“a ”e Poli“ía Científi“a  en la “iu”a” ”e  Mar ”el Plata. 

Que, esta situa“ión, ha“e que un me”io ”e prueba se suma utili”a” termine totalmente 

”esvirtua”o, ya que existe una ”emora ”e meses ”es”e que  los Peritos Poli“iales levantan rastros 

hasta que se efe“túa la “ompara“ión “on las huellas ”a“tilares ”el sistema AFIS. 

Que, esta ”emora, les resta efi“a“ia a la investiga“ión que se efe“túa sien”o ne“esario 

“ontar “on esa informa“ión en el menor tiempo posible ya que en mu“hos “asos eso po”ría permitir 

resolver he“hos ”eli“tivos. 

Que, por eso mismo, a los fines ”e que realmente el sistema ”e “ompara“ión ”e rastros 

papilares “on huellas ”a“tilares sirva para es“lare“er ”elitos, es ne“esaria la  ”es“entraliza“ión 

”e las fun“iones, estable“ien”o a Bahía Blan“a “omo “iu”a” “abe“era ”e la operativi”a” ”el sistema 

AFIS para el Departamento Ju”i“ial ”e Bahía Blan“a. 
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Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

Soli“itar a la Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, la ”es“entraliza“ión y puesta 

en fun“ionamiento en Bahía Blan“a, ”el sistema ”e “ompara“ión ”e huellas ”a“tilares “on rastros 

papilares halla”os por peritos en el lugar ”el he“ho ”eli“tivo. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

 

IV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.111-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, reali“e ”e manera urgente, la repara“ión y mantenimiento ”e las 

“alles “ompren”i”as en el re“orri”o ”e la Línea 513, en el se“tor ”el Barrio Stella Maris. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

V 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.108-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”e la 

Se“retaría que “orrespon”a, brin”e a la mayor breve”a” posible, respuestas en rela“ión a los 

siguientes  puntos: 

• Motivos por los “uales ”ejaron ”e ser publi“a”os en el Sitio Web Gobierno Abierto los 

De“retos : 3018/2015; 55/2016; 71/2016; 393/2016; 394/2016; 469/2016; 1841/2016; 1908/2016; 

1943/2016; 1988/2016; 1989/2016; 2104/2016 y 2162/2016 y las Resolu“iones 320/2016; 397/2016, 

480/2016 y 566/2016. 

• Tiempo estima”o en que los men“iona”os De“retos y Resolu“iones serán abiertos al 

públi“o. 
Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

VI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.077-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Convali”ase, el A“uer”o ”e Colabora“ión, aproba”o por  De“reto ”el 

Departamento Eje“utivo 20-1663-2016, “elebra”o entre la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, el Ministerio 

”e In”ustria ”e la Na“ión –a través ”el Programa Proye“to PNUD ARG- y la Fun”a“ión ”e la Universi”a” 

Na“ional ”el Sur, el “ual tiene “omo fin, “ontribuir al ”esarrollo pro”u“tivo ”e la in”ustria  

Na“ional me”iante la “rea“ión ”e un Centro ”e Entrenamiento y A““eso (C.E.A.), ”estina”o a poner a 

”isposi“ión las Te“nologías ”e la Informa“ión y Comuni“a“ión para su plena in“orpora“ión en los 

pro“esos pro”u“tivos a to”a la Comuni”a”, poten“iar el ”esarrollo so“io-e“onómi“o regional y 

favore“er la “omer“ializa“ión lo“al, el mismo ten”rá una vigen“ia ”e treinta y seis (36) meses a 

“ontar ”es”e el 27 ”e Mayo ”e 2016, en un to”o ”e a“uer”o a los  ante“e”entes obrantes en el 

expe”iente 156-5346-2016 (1077-HCD-2016). 

ARTICULO 2º: Convali”ase, el Convenio aproba”o por De“reto ”el Departamento Eje“utivo 20-

2418-2016, “elebra”o entre la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a y la Fun”a“ión ”e la Universi”a” 

Na“ional ”el Sur, el “ual tiene “omo fin, ”esignar a la Uni”a” ”e Vin“ula“ión Te“nológi“a (F.U.N.S.) 

“omo A”ministra”ora ”e los Fon”os provenientes ”el  Ministerio ”e  Pro”u““ión  ”e la  Na“ión, en el 

Mar“o ”el A“uer”o ”e  Colabora“ión “onvali”an”o  en el Artí“ulo 1º, ”e la presente Or”enanza, para 

la “rea“ión y puesta en mar“ha ”el Primer Centro ”e Entrenamiento y A““eso (C.E.A.), en el Mar“o ”el 

Programa Na“ional ͆Argentina Empren”e͇, en un to”o ”e a“uer”o a los ante“e”entes obrantes en el 

expe”iente 156-5348-2016 (1077-HCD-2016). 
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ARTICULO 3º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.086-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento 

Eje“utivo, in“orpore en el Presupuesto “orrespon”iente al 2017, la pavimenta“ión ”e “alle Tres 

Sargentos, ”es”e “alle Pilmaiquén hasta “alle Fragata Sarmiento y ”e la “alle Char“as, ”es”e Fragata 

Sarmiento hasta Fortaleza Argentina. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

VIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.087-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento 

Eje“utivo, in“orpore en el Presupuesto “orrespon”iente al 2017, la pavimenta“ión ”e “alle 

Salliqueló, ”es”e Sarmiento hasta “alle Sarratea. 
Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

IX 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.088-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, vería “on agra”o que el Departamento 

Eje“utivo, in“orpore en el Presupuesto “orrespon”iente al 2017, la pavimenta“ión ”e “alle Leóni”as 

Gambartes, ”es”e “alle Ne“o“hea hasta “alle In”ia”a. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

X 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.093-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, pro“e”a a 

la puesta en valor ”el espa“io  ver”e ”el Barrio Cen“i, ubi“a”o entre las “alles Gui”o Spano, 

Resero, Hugony y Fa“un”o Quiroga, me”iante la “olo“a“ión ”e juegos y “estos ”e resi”uos, la 

propor“ión ”e arbola”o y riego, la “onstru““ión ”e vere”as externas y la repara“ión ”el vi”rio ”el 

tablero ”e ele“tri“i”a” y la “olo“a“ión ”e un “an”a”o. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XI 

RESOLUCION 

(Exp. 1.092-HCD-2016) 

VISTO 

La ne“esi”a” ”e que la Comisaría ”e la Mujer y la Familia, “uente “on un profesional en 

Psi“ología, que pue”a brin”ar a“ompañamiento psi“ológi“o a las ví“timas que a“u”en a la institu“ión 

“on el fin ”e ”enun“iar un ”elito, y; 

CONSIDERANDO 

Que, la Comisaría ”e la Mujer y la Familia, atien”e ”enun“ias y exposi“iones sobre “asos ”e 

Violen“ia ”e Género y ”e Abuso Sexual. 
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Que, según ”atos publi“a”os en lanueva.“om el 22 ”e Agosto ”el “orriente,  “a”a 16 horas se 

”enun“ia un ”elito sexual en nuestra “iu”a”. Según esta”ísti“as ofi“iales, en 2015 se pusieron en mar“ha en 

la UFIJ Nº 14, espe“ializa”a en esta problemáti“a, 542 instru““iones penales preparatorias, un 20% 

más que en 2014. En 2016, hasta me”ia”os ”e Agosto, la “ifra as“ien”e a 333 “asos. 

Que, “on rela“ión a las ”enun“ias por Violen“ia ”e Género, ”urante 2015 se efe“tuaron 2.153 

”enun“ias rela“iona”as “on Violen“ia ”e gGero, prome”ian”o “asi seis por ”ía, ”e a“uer”o a ”atos ”e 

la Fis“alía General ”el Departamento Ju”i“ial Bahía Blan“a, lo que muestra un “re“imiento ”e 

”enun“ias “on respe“to a 2014 ”e “asi el 10%. El 72,4 % ”e las ”enun“ias se realizó en la Comisaría 

”e la Mujer. 

Que, ”es”e este Con“ejo, se han realiza”o pe”i”os en este senti”o, “omo el que tramitó por 

expe”iente 853-HCD-2014, sin obtener resulta”os favorables. 

Que, resulta in”ispensable, que las mujeres que a“u”en a realizar su ”enun“ia a la 

Comisaría ”e la Mujer y la Familia pue”an “ontar “on a“ompañamiento psi“ológi“o, “on el fin ”e que 

se reali“e un abor”aje integral ”e la situa“ión por la que se está atravesan”o, más allá ”el 

pro“e”imiento ju”i“ial, evitan”o la revi“timiza“ión ”e la persona. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

PRIMERO: Soli“itar al Ministerio ”e Seguri”a” ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, ”esigne un 

profesional en Psi“ología en la Comisaría ”e la Mujer y la Familia ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a “on 

el fin ”e que las ví“timas que a“u”en a la misma para realizar ”enun“ias por Violen“ia ”e Género o 

Abuso Sexual, pue”an “ontar “on apoyo psi“ológi“o. 

SEGUNDO: Remitir “opia ”e la presente a la Comisaría ”e la Mujer y la Familia. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XII 

RESOLUCION 

(Exp. 1.074-HCD-2016) 

VISTO 

La mo”ifi“a“ión a la Or”enanza 15.735 ”e Aten“ión Prioritaria a Personas “on Dis“apa“i”a”, 

Embaraza”as y A”ultos Mayores, promulga”a el 23 ”e Septiembre ”e 2015 en el Parti”o ”e Bahía Blan“a, 

y; 

CONSIDERANDO 

Que, está en vigen“ia la Ley Nº 14.564 en la Provin“ia ”e Buenos Aires, estable“ien”o la 

Obligatorie”a” ”e la Aten“ión Prioritaria a Personas “on Dis“apa“i”a”, Embaraza”as y A”ultos 

Mayores. 

Que, ”i“ha normativa, fue san“iona”a “on el objeto ”e ”ar respuestas a episo”ios en los 

“uales se vislumbran a“titu”es intolerantes respe“to ”e la ”esi”ia “on la que se trata a personas 

mayores, ”is“apa“ita”as y mujeres embaraza”as en ”istintos estable“imientos, ya sea públi“os “omo 

priva”os en aten“ión al públi“o. 

Que, por sus “ara“terísti“as, la priori”a” ”e aten“ión ”ebería ser ”e or”en moral, 

e”u“ativo, ”e buenas “ostumbres, ”e buen trato. No obstante, la Ley Provin“ial Nº 14.564 abor”a una 

problemáti“a re“urrente en la aten“ión en ofi“inas ”el Esta”o y/o priva”as ”e aten“ión al públi“o, 

”on”e en algunos “asos, se pue”e ver “on asi”ui”a” a mujeres embaraza”as, personas “on ”is“apa“i”a” 

o movili”a” re”u“i”a, y personas mayores ”e e”a”, realizar largas “olas, sien”o que no se en“uentran 

en “on”i“iones ”e soportarlas, llegan”o en mu“has o“asiones a situa“iones ”e malestar o 

”es“ompensarse por el tiempo trans“urri”o. 

Que, en “uanto, a los estable“imientos priva”os que ”eniegue aten“ión prioritaria o no 

exhiba el “artel, la Ley Provin“ial pres“ribe que serán pasible ”e una multa que os“ilará entre un 

mínimo ”e un suel”o bási“o ”e la Ley Nº 10.430 y un máximo ”e “in“o; por tal razón se mo”ifi“ó la 

Or”enanza Nº 15.735 vigente en el Parti”o ”e Bahía Blan“a, a fin ”e a”e“uarla a la legisla“ión 

vigente. 
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Que, tenemos que seguir trabajan”o en políti“as públi“as orienta”as a fortale“er la 

i”enti”a” in”ivi”ual y “ole“tiva ”e los a”ultos mayores promovien”o su parti“ipa“ión so“ial y 

”esarrollo integral. 

Que, en el Con“ejo Deliberante ”e Bahía Blan“a, se en“uentra fun“ionan”o el Observatorio ”e 

los Dere“hos ”e las Personas “on Dis“apa“i”a”, el “ual se reúne mensualmente “on la parti“ipa“ión ”e 

representantes ”e se“tores públi“o, priva”os, enti”a”es interme”ias y parti“ulares “omprometi”os “on 

la temáti“a. 

Que, en las últimas reuniones ”el Observatorio ”e los Dere“hos ”e las Personas “on 

Dis“apa“i”a”, han si”o re“urrentes los re“lamos en “uanto a los in“onvenientes a la aten“ión 

prioritaria en las enti”a”es ban“arias.- 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

Artí“ulo 1°: Notifi“ar a la Geren“ia ”e Prote““ión al Usuario ”el Servi“io Finan“iero ”el 

Ban“o Central ”e la Repúbli“a Argentina, la mo”ifi“a“ión a la Or”enanza Nº 15.735 ”e aten“ión 

prioritaria a Personas “on Dis“apa“i”a”, Embaraza”as y A”ultos Mayores ”e 70 años ”e e”a” en el 

Parti”o ”e Bahía Blan“a, a”e“ua”a a la Ley Provin“ial Nº 14.564. A sus efe“tos se a”junta “opia ”e 

la Or”enanza. 

Artí“ulo 2°: Remitir “opia ”e la presente a la Dire““ión ”e A““esibili”a” ”e la 

Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.079-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, anali“e la viabili”a” ”e llevar a “abo la apertura ”e las “alles 

19 ”e Mayo y 11 ”e Abril, entre las “alles Fuerte Argentino0 y Cerrito ”e Bahía Blan“a. 

Asimismo, el Departamento Eje“utivo, ”eberá realizar las gestiones pertinentes ante la 

A”ministra“ión ”e Infraestru“turas Ferroviarias So“ie”a” ”el Esta”o (ADIF) y los estu”ios ”e impa“to 

ambiental. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XIV 

RESOLUCION 

(Exp. 1.076-HCD-2016) 

VISTO 

Las permanentes suba y baja ”e tensión, suma”o a los “ortes ”e energía en ”istintos Barrios 

”e nuestra “iu”a”, y; 

CONSIDERANDO 

Que, son reitera”as las quejas ”e los ve“inos ”e la “iu”a”, sobre la suba y baja ”e 

tensión, y “ortes ”e energía en ”istintas zonas ”e la “iu”a”. 

Que, sobre to”o, las “onstantes subas y bajas ”e tensión afe“tan y ”eterioran 

ele“tro”omésti“os “omo hela”eras y televisores, entre otros artefa“tos elé“tri“os. 

Que, EDES S.A., “omo presta”ora ”e un servi“io públi“o tan fun”amental “omo es la energía, 

”ebería prever estas situa“iones y “ontar “on algún plan ”e “ontingen“ia a fin ”e no perju”i“ar el 

normal ”esarrollo ”e la vi”a ”e los ve“inos. 

Que, ”urante los últimos ”ías, se han in“rementa”o las “onsultas y re“lamos “on respe“to a 

una in“orre“ta presta“ión ”el servi“io ”e energía elé“tri“a (baja tensión, “ortes reitera”os y 

prolonga”os) en ”istintas zonas ”e nuestra “iu”a”. 
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Que, si estas situa“iones se ”eben a algún tipo ”e repara“ión ”e ten”i”o ”e re” o “ambio ”e 

equipos, sería ”eseable que los trabajos se realizaran “on previo aviso y una “ierta planifi“a“ión 

ten”iente a solu“ionar una problemáti“a “a”a vez más grave. 

Que, oportunamente, la prestataria anun“io la inversión ”e CIENTO OCHENTA MILLONES DE PESOS 

($180.000.000.-), en nuestra “iu”a”. 

Que el programa ”e inversión, abar“aría las repoten“ia“iones ”e Puestos Aéreos, “on la 

finali”a” ”e tener mayor ”isponibili”a” ”e poten“ia; se habilitarían nuevas “ámaras ”e 

transforma“ión ”e me”ia a baja tensión “on poten“ias instala”as ”e 1 megavatio para reformar el 

mi“ro y ma“ro“entro ”e la “iu”a”; y se pro“e”ería a la reestru“tura“ión ”e las “ámaras Lapri”a, 

Paraguay, Uruguay y Salta, ”esarrollo que benefi“iará a los Barrios Napostá y Universitario; según 

se informó en me”ios perio”ísti“os. 

Que, pese a una “ita“ión aproba”a por unanimi”a”, me”iante el Expte. Nº 387-HCD-2016, a las 

Autori”a”es ”e EDES S.A., estas no se han presenta”o. 

Que, frente a este panorama, in”epen”ientemente ”e lo que establez“a el mar“o regulatorio y 

el “ontrato ”e “on“esión, la empresa prestataria tiene la obliga“ión legal ”e resar“ir ”e manera 

integral a to”os los usuarios ”amnifi“a”os por la in“orre“ta presta“ión ”el servi“io. 

Que, ante la falta ”e presta“ión ”el servi“io, la empresa ”ebería realizar un ”es“uento o 

bonifi“a“ión ”e manera “onsi”erable a to”os los usuarios afe“ta”os, a mo”o ”e que no se vea afe“ta”o 

”e manera ”ire“ta el bolsillo ”e los usuarios. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

ARTICULO 1°: Soli“itar a la Empresa Distribui”ora ”e Energía Sur S.A. (EDES) informe las 

“ausas que originaron la baja tensión y reitera”os “ortes ”e energía elé“tri“a en los ”istintos 

Barrios ”e la “iu”a”, entre ellos: San Agustín, Prensa, Patagonia, Millamapu y ale”años. 

ARTICULO 2°: Soli“itar a la Empresa Distribui”ora ”e Energía Sur S.A. que brin”e, a mo”o 

”e resar“imiento, un “onsi”erable ”es“uento y/o bonifi“a“ión a la totali”a” ”e los usuarios 

”amnifi“a”os por los “ortes o“urri”os ”urante la  última semana, en la fa“tura“ión próxima a 

emitirse.  

ARTICULO 3º: Remitir “opia ”e la presente Resolu“ión al Delega”o Lo“al ”el Organismo ”e 

Contralor ”e la Energía Elé“tri“a ”e Buenos Aires (OCEBA), al Delega”o Lo“al ”e la Defensoría ”el 

Pueblo ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires; al Se“retario ”e Infraestru“tura ”e la Muni“ipali”a” ”e 

Bahía Blan“a y a la Dire“tora ”e la Ofi“ina Muni“ipal ”e Informa“ión al Consumi”or (OMIC). 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 529-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, elimine  

el importe que se “obra a los ve“inos para  presentar una nota por Mesa ”e Entra”as y ”ar ini“io al 

trámite a”ministrativo enten”ien”o que es un ”eber ”el Departamento Eje“utivo y ”el Inten”ente 

Muni“ipal, re“ibir re“lamos e inquietu”es sin “obrar sella”o alguno. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XVI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.064-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, informe 

sobre el avan“e ”e la au”itoria en“omen”a”a por este Honorable Con“ejo Deliberante ”e to”os aquellos 

expe”ientes rela“iona”os “on obras en nuestra “iu”a”, en los “uales haya teni”o interven“ión la 

Subse“retaría ”e Obras Públi“as ”el Ministerio ”e Infraestru“tura y Planifi“a“ión ”e la Na“ión, en 

el perío”o “ompren”i”o entre el 25 ”e Mayo ”e 2003 al 23 ”e Junio ”e 2016, “onforme Resolu“ión 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 29a., 20 de octubre de 2016 

36 

aproba”a el 23 ”e Junio pasa”o, expe”iente 576-HCD-2016. Se requiere se ”etalle obras au”ita”os, 

personal a “argo, tiempo estima”o ”e finaliza“ión ”e la au”itoria, resulta”os par“iales. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XVII 

RESOLUCION 

(Exp. 1.063-HCD-2016) 

VISTO Y CONSIDERANDO: 

Que, en la  Honorable Cámara ”e Diputa”os ”e la Na“ión y en el Plenario ”e Comisiones ”e 

Asuntos Constitu“ionales, Justi“ia y Presupuesto se logró un ”espa“ho ”e mayoría que –  entre otros 

puntos – mo”ifi“a la Ley Nro. 26.571, sustituyen”o el “apitulo V ”el Título II. 

Que, ”entro ”e las mo”ifi“a“iones intro”u“i”as en la norma, se en“uentra la nueva re”a““ión 

propuesta ”el Artí“ulo39º, el que se propone que”e re”a“ta”o en los siguientes términos: Arti“ulo. 

39º:  ͆Como primer paso en el pro“eso ”e emisión ”el voto, el ele“tor ”eberá optar por parti“ipar 
en la primaria ”e una úni“a agrupa“ión políti“a o a“uer”o ele“toral, a fin ”e sele““ionar su 
preferen“ia entre las listas internas que “ompiten en esa ele““ión…͇. 

Que, el men“iona”o artí“ulo, sienta un prin“ipio “ontrario a la libre parti“ipa“ión ”e los 

ele“tores en las primarias abiertas, “e“inan”o la posibili”a” ”e que los mismos voten libremente a 

sus “an”i”atos,  eligien”o a los “rean mejores para o“upar los ”istintos “argos ele“tivos. 

Que,  la men“iona”a restri““ión a la liberta” ele“toral, se agrava ”e “onsi”erar que ”i“ho 

proye“to mantiene la obligatorie”a” ”e to”as las agrupa“iones políti“as ”e parti“ipar en las 

ele““iones primarias, abiertas y simultaneas, aunque las mismas no tengan internas que ”irimir; 

”ejan”o injustamente a ele“tor en una ”ifí“il e injusta situa“ión, pues ”esean”o apoyar al “an”i”ato 

”e una ”etermina”a agrupa“ión políti“a en un nivel ”etermina”o,  se verá obliga”o a apoyar a un 

futuro y eventual rival ”el mismo, ante la ne“esi”a” ”e votar a otro “an”i”ato ”e otro nivel que sea 

”e su preferen“ia.  

Que, no pue”e soslayarse la in“i”en“ia real que tienen las P.A.S.O en las ele““iones 

”efinitivas, to”a vez que las mismas  generan en el publi“o ten”en“ias ele“torales ”ifí“iles ”e 

remontar, poten“ia”as por los aparatos propagan”ísti“os ”e los parti”os políti“o, los en“uesta”ores 

y la prensa; sien”o totalmente injusto que me”iante me“anismos jurí”i“os que “er“enan la liberta” ”e 

ele““ión, se generen ventajas para las agrupa“iones políti“as o a“uer”os ele“torales na“ionales en 

”etrimento ”e los propuestas ele“torales presenta”as por agrupa“iones lo“ales; “aptan”o votos 

”urante las PASO que - me”ian”o liberta” ele“toral – ”e ninguna forma obten”rían, y “on”i“ionan”o 

“on ello las ele““ión ”efinitiva mu“has ve“es signa”a por ten”en“ias ha“ia la polariza“ión. 

Que, las agrupa“iones políti“as lo“ales, son la “onse“uen“ia fe“un”a ”el más arraiga”o 

fe”eralismo,  ya  que se en“uentran “onforma”as por ve“inos que piensan y trabajan en pos ”e la 

satisfa““ión ”e las ne“esi”a”es lo“ales, sin suje“ión alguna a las políti“as parti”arias ”e 

organiza“iones políti“as na“ionales; mu“has ve“es – estas últimas -  signa”as por “riterios ”e 

organi“i”a” que  impli“an una posterga“ión ”e las ne“esi”a”es lo“ales por ”e“isiones parti”arias que 

se toman en las Capitales Provin“iales o en el Ámbito Na“ional. 

Que, en un esquema ”e liberta” ele“toral, no resulta razonable que se limite el ”ere“ho ”e 

ele““ión y ”e parti“ipa“ión políti“a ”e las agrupa“iones, sien”o evi”ente que un esquema jurí”i“o 

“omo el propuesto así lo ha“e, vulneran”o los prin“ipios men“iona”os, representan”o un “laro 

retro“eso jurí”i“o, políti“o e institu“ional. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

PRIMERO: Re“hazar to”a ini“iativa ”e reforma que  limite o restrinja la liberta” ”e 

ele““ión entre “an”i”atos ”e ”istintas agrupa“iones políti“as o a“uer”os ele“torales. 

SEGUNDO: Ha“er saber ”e la presente Resolu“ión al Sr. Presi”ente ”e la Na“ión, a la Sra. 

Goberna”ora ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, a los Sres. Presi”entes ”e la Honorable Cámara ”e 

Diputa”os ”e la Na“ión, Honorable Cámara ”e Sena”ores ”e la Na“ión,  Honorable Cámara ”e Diputa”os 

”e la Provin“ia ”e Buenos Aires y Honorable Cámara ”e Sena”ores ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 
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TERCERO: Soli“itar al Sr. Presi”ente ”e la Na“ión y a la Señora Goberna”ora ”e la Provin“ia 

”e Buenos Aires, a fin  ”e que tomen las me”i”as ne“esarias y “on”u“entes  para ”ejar sin efe“to 

to”a reforma que  límite o restrinja la liberta” ”e ele““ión entre “an”i”atos ”e ”istintas 

agrupa“iones políti“as o a“uer”os ele“torales. 

CUARTO: Soli“itar a los Sres. Presi”entes ”e la Honorable Cámara ”e Diputa”os ”e la Na“ión, 

Honorable Cámara ”e Sena”ores ”e la Na“ión, Honorable Cámara ”e Diputa”os ”e la Provin“ia ”e Buenos 

Aires y Honorable Cámara ”e Sena”ores ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, que pongan en “ono“imiento ”e 

la presente a los Legisla”ores Na“ionales y Provin“iales ”e sus respe“tivas Cámaras, a fin ”e que 

tomen posteriormente las me”i”as ne“esarias y “on”u“entes  para ”ejar sin efe“to to”a reforma que  

límite o restrinja la liberta” ”e ele““ión entre “an”i”atos ”e ”istintas agrupa“iones políti“as o 

a“uer”os ele“torales. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XVIII 

DECRETO 

(Exp. 1.034-HCD-2016) 

VISTO 

La presenta“ión efe“tua”a a fs. 1, por la So“ie”a” ”e Fomento ”el Barrio San Agustín, en la 

que soli“itan se les “on“e”a la Ban“a 25, a fin ”e exponer sobre ”iversos temas rela“iona”os “on el 

barrio, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Con“é”ase la utiliza“ión ”e la Ban“a 25, a la So“ie”a” ”e Fomento ”el Barrio 

San Agustín, “on el fin ”e exponer sobre ”iversos temas rela“iona”os “on el barrio. 

ARTICULO 2º: Delégase en la Presi”en“ia ”el Cuerpo, ”e “onformi”a” “on lo ”ispuesto por el 

Artí“ulo 2º, ”el De“reto Reglamentario, la fija“ión ”e la Sesión Or”inaria en la que se efe“tuará la 

“ita”a parti“ipa“ión. 

ARTICULO 3º: Comuníquese a la So“ie”a” ”e Fomento ”el Barrio San Agustín, a”juntan”o “opia 

”el De“reto que reglamenta el ejer“i“io ”el ”ere“ho peti“iona”o. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

ORDEN DEL DIA  

I 

DECRETO 

(Exp. 13-HCD-2016) 

VISTO 

La nota presenta”a por la Señora Gisela Quiñilen, obrante a fs. 32, en la que soli“ita se 

le otorguen los benéfi“os ”e la Or”enanza 12.599 y, atento lo informa”o por la Ofi“ina Consor“ios – 

Obras Bási“as a fs. 35, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Otórgase, a la ve“ina Gisela Quiñilen, un plan ”e pago “on “uotas ”e Cien 

Pesos ($100,00.-) mensuales, iguales y “onse“utivas, ”e a“uer”o a lo norma”o por la Or”enanza 

12.599, para abonar la ”eu”a que en “on“epto ”e Obras ”e Pavimento registra la Parti”a 99.522. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

II 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 
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ORDENANZA 

(Exp. 967-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: De“lárense in“orpora”os al Patrimonio Muni“ipal, los bienes i”entifi“a”os 

“atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión C, Manzana 217 “, Par“ela 14, Parti”a 193812 – 

Reserva ”e Equipamiento Comunitario y Cir“uns“rip“ión II, Se““ión C, Manzana 217 “, Par“ela 15, 

Parti”a 193813 – Espa“io Ver”e. 

ARTICULO 2º: Requiérase la interven“ión ”e la Es“ribanía General ”e Gobierno ”e la  

Provin“ia ”e Buenos Aires, para la ins“rip“ión ”ominial pertinente. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

III 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 788-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría  que “orrespon”a, pro“e”a a instalar nomen“la”ores en las “alles ”el Barrio Al”ea 

Romana. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

IV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 925-HCD-2016) 

PRIMERO: A“eptase, la ”ona“ión efe“tua”a por la Señora Néli”a Noemí Castillo, DNI 

5.138.997, ”e un teléfono inalámbri“o mar“a Philips Mo”elo D215 Dúo a la Institu“ión Casa ”e Abrigo 

I, ”epen”iente ”e la Subse“retaría ”e Promo“ión y Prote““ión ”e Dere“hos. 

SEGUNDO: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

V 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 161-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Exímase, a la Señora Luly Ximena Flores, DNI Nº 94.604.580, Contribuyente 

76.846, ”el Pago ”e la Tasa por Inspe““ión ”e Seguri”a” e Higiene, ”es”e el 20 ”e Mayo ”e 2015 hasta 

el 20 ”e Mayo ”e 2016, ”e a“uer”o a lo pres“ripto por el Artí“ulo 4º, ”e la Or”enanza 12.925. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y efe“tos. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

VI 

RESOLUCION 

(Exp. 993-HCD-2016) 

VISTO 

El pe”i”o formula”o por los ve“inos ”el Barrio  Villa Belgrano interesa”os en la extensión 

”el  

re“orri”o ”e la  Línea 500 o 502, y; 

CONSIDERANDO 
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Que, en la a“tuali”a”, los ve“inos ”el barrio no “uentan “on un Servi“io ”e Transporte 

Públi“o que los trasla”e a sus lugares ”e trabajo, Centros E”u“ativos o ”e Salu”. 

Que, para utilizar la Línea 500 o 502, los mismos tienen que ”esplazarse más ”e ”iez 

“ua”ras sien”o esto, los ”ías ”e lluvia, un ver”a”ero problema. 

Que, los ve“inos interesa”os han presenta”o un pe”i”o a Bahía Transporte SAPEM “on fe“ha 

11/04/16 y no han teni”o respuesta. 

Que, en esa oportuni”a”, presentaron un registro ”e firma ”e los interesa”os, “uya “opia se 

a”junta, sirvien”o ”e fun”amento al presente. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

Soli“itar al Sr. Ramiro Frapi““ini, Dire“tor ”e Tránsito y Transporte anali“e la extensión 

”el re“orri”o ”e la Línea 500 o 502 respon”ien”o así al pe”i”o formula”o por los interesa”os según 

lo expuesto en los “onsi”eran”os ”e la presente. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

VII 

RESOLUCION 

(Exp. 964-HCD-2016) 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, al ͆Premio Joven Empresario 

”el Sur ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires͇. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XVIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 864-HCD-2016) 

PRIMERO: Cé”ase el Lote 48 ͆Bis͇, “alle ͆E͇, Se““ión 4, E2 (exterior) ”el Cementerio 

Muni“ipal ”e nuestra “iu”a”, lugar ”on”e ”es“ansan los restos ”e quien en vi”a fuera OSCAR ANIBAL 

CRUDELLI, “ono“i”o artísti“amente “omo ROBERTO ACHAVAL. 

SEGUNDO: Déjese estable“i”o que el Monolito emplaza”o en el men“iona”o lote ”e la 

ne“rópolis lo“al en memoria ”e ROBERTO ACHAVAL, no tiene fe“ha ”e “a”u“i”a” y no po”rá ser 

”esarma”o. 

TERCERO: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

IX 

DECRETO 

(Exp. 881-HCD-2016) 

VISTO 

La nota presenta”a por el Señor Matías Daniel Sepúlve”a, obrante a fs. 2, en la que 

soli“ita se le otorguen los benefi“ios ”e la Or”enanza 12.599 y, atento lo informa”o por la Ofi“ina 

Consor“ios – Obras Bási“as a fs. 29, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D EC R E T A 

ARTICULO 1º: Otórgase, al ve“ino Matías Daniel Sepúlve”a, un plan ”e pago “on “uotas ”e 

Cin“uenta Pesos ($50,00.-) mensuales, iguales y “onse“utivas, ”e a“uer”o a lo norma”o por la 
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Or”enanza 12.599, para abonar la ”eu”a que en “on“epto ”e Obras ”e Cloa“as, registra la Parti”a 

85.694. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

X 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 922-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Exímase, al Señor TORTI HUGO CESAR, Contribuyente 77.480, ”el pago ”e la Tasa 

por Servi“ios In”ire“tos y Dire“tos Varios, ”es”e el ”ía 24 ”e Enero ”e 2016 hasta el ”ía 24 ”e 

Enero ”e 2017, en un to”o ”e a“uer”o a lo norma”o en la Or”enanza Nº 12.925. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 984-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter  ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo ”el uso ͆Comer“io  

Mayorista “on Depósito͇, en el inmueble i”entifi“a”o “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión II, 

Se““ión B, Cha“ra 161 b, Manzana 161 b, Par“ela 1. 

ARTICULO 2º: Se ”eja a“lara”o que la ex“ep“ión autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se extien”e 

por un plazo ”e 4 años, a partir ”e la fe“ha ”e promulga“ión ”e la presente Or”enanza y “on”i“iona”a 

a: 

− No ampliar la a“tivi”a” ni la superfi“ie ”estina”a para la misma por sobre lo 

estipula”o en la soli“itu”. 

− Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a, so pena ”e “lausura automáti“a. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.333-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo ”el uso ͆Fabri“a“ión  ”e 

Artí“ulos Mol”ea”os y Lamina”os ”e Material Plásti“o͇, en el inmueble i”entifi“a”o  “atastralmente 

“omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión C, Manzana 236yy, Par“ela 7“. 

ARTICULO 2º: Se ”eja a“lara”o que la ex“ep“ión autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se extien”e 

por un plazo ”e “uatro (4) años, “on”i“iona”a a: 

− No ampliar la a“tivi”a” ni la superfi“ie ”estina”a para la misma por sobre lo 

estipula”o en la soli“itu”. 

− Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a, so pena ”e “lausura automáti“a. 

− Dar “umplimiento a las Or”enanzas vigentes ”e rui”os, vibra“iones, “ontaminantes 

atmosféri“os, et“. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 
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Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 866-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: En la obra ͆EXTENSION RED DE DESAGÛES CLOACALES Y RED DE AGUA POTABLE EN 

CALLES DEL BARRIO VILLA MUÑIZ - II ETAPA -͆, “orrespon”iente al expe”iente   417R-151-2013, 

”e“lárense “umpli”as las  exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), ”e la Constitu“ión Provin“ial 

y 29º, in“iso 2) y 98º y “on“or”antes ”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es por la Or”enanza ”e 

Obras Públi“as 2082 y sus mo”ifi“atorias 2201 y 2485, “ompren”ien”o las siguientes “alles: 

− INDIADA, entre  Riva”avia y J.B.Alber”i (1 “ua”ra – a“era impar). 

− INDIADA, entre J.B.Alber”i y Castelar (1 “ua”ra – a“era impar). 

− INDIADA, entre Castelar y Cha“abu“o (1/2 “ua”ra – a“era impar). 

− PILCANIYEN, entre Castelar y Cha“abu“o (1 “ua”ra – ambas a“eras). 

ARTICULO 2º: La obra autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se en“uentra ”entro ”e las pres“riptas 

por Or”enanza ”e Obras Públi“as y se realizará por apli“a“ión ”el Artí“ulo9º, in“iso a), ”e ”i“ha 

Or”enanza y los Artí“ulos 1º y 2º, ”el Capítulo I, ”e su De“reto Reglamentario  Nº 754/76 

͆Eje“u“ión Dire“ta “on Fon”os Muni“ipales͇, monto que posteriormente será reintegra”o por los 

ve“inos frentistas. 

ARTICULO 3º: El monto a prorratear a los ve“inos frentistas in“luirá los re“argos previstos 

en los Artí“ulos 19º, 20º y 21º, ”e la Or”enanza ”e obras Públi“as, para lo “ual fíjese el uno por 

“iento (1%) ”el monto total ”e la obra para gastos a”ministrativos, el uno por “iento (1%) ”el monto 

total ”e la obra para gastos ”e estu”io, proye“to, ”ire““ión y “ontrol ”e obras y el “uatro por 

“iento (4%) ”el monto total ”e la obra para el Fon”o ”e Finan“ia“ión  ”e Obras Bási“as. 

ARTICULO 4º: La obligatorie”a” ”el pago ”e la obra a realizarse, “onforme lo estable“e el 

Artí“ulo 6º, ”e la Or”enanza ”e Obras Públi“as, que”a sujeta a las ”isposi“iones  ”e la Se““ión II, 

Artí“ulo 29º, 36º  al 39º in“lusive y “on“or”antes ”el De“reto Nº 754/76. 

A los efe“tos ”el Artí“ulo 30º ”el “ita”o De“reto, establéz“ase un sistema ”e prorrateo 

͆POR SERVICIO͇, sien”o ”e apli“a“ión su Artí“ulo 35º, es ”e“ir, el valor total ”e la  obra se 

prorrateará por partes iguales entre to”os los inmuebles afe“ta”os (Par“elas o Sub-Par“elas según el 

Régimen Ley 13.512). 

ARTICULO 5º: El pago por los propietarios  frentistas a la Muni“ipali”a”, ”e las 

liqui”a“iones “onforme lo estable“e el Artí“ulo 43º, ”el De“reto Nº 754/76, po”rá efe“tuarse ”e la  

siguiente forma: 

a) Pago ”e Conta”o: ”entro ”e los treinta (30) ”ías ”e notifi“a”a la respe“tiva 

liqui”a“ión. 

b) Hasta Veinti“uatro (24) “uotas mensuales: a partir ”el plazo in”i“a”o en el in“iso 

anterior. 

“) Hasta en Cuarenta y o“ho (48) “uotas mensuales: a partir ”el plazo in”i“a”o en el 

in“iso a) para los frentistas que a“re”iten situa“ión ”e jubila”os y/o pensiona”os. 

ARTICULO 6º: El Departamento Eje“utivo po”rá exten”er la “anti”a” ”e “uotas a aquellos 

fretnsitas que soli“itaren mayor plazo por razones e“onómi“as y previo estu”io so“io-e“onómi“o, 

hasta 72 “uotas mensuales. 

ARTICULO 7º: Afé“tense los ingresos provenientes ”el re“upero ”e la presente obra al 

Re“urso Contable 21.2.06.00 R.A. 131 – Re“upero ”e Obras. 

ARTICULO 8º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XIV 
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El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 865-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Re“onóz“ase, el pago a la Empresa Transportes Automotores PLUSMAR S.A.,  

CUIT Nº 30-57733887-2, ”e la suma ”e Un Mil Quinientos Pesos ($ 1.500,00.-), en “on“epto ”el pago ”e 

la Presta“ión ”e Servi“ios por la Provisión ”e Pasajes ”e larga ”istan“ia entre la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a y Buenos Aires, los que fueron utiliza”os por el Instituto Cultural, para el trasla”o ”e los 

Señores Gastón Simonetti y Ni“olás Culotta, “on el propósito ”e representar a nuestra “iu”a” en la 

13º E”i“ión ”e la ͆Exposi“ión ”e Vi”eojuegos Argentina͇, que tuvo lugar ”urante el mes ”e 

Noviembre ”e 2015, en el Espa“io INCAA ”e Capital Fe”eral, atento a  lo expuesto en el “onsi”eran”o 

”e las presentes  a“tua“iones. 

ARTICULO 2º: El presente gasto “orrespon”ía haberse imputa”o a la Parti”a: Fuente 110, 

Juris”i““ión 1110108000, Cat. Prog. 81.00.00, Gasto 3.7.1.0 ”el Presupuesto ”e Gastos ”el Año 2015. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XV 

DECRETO 

(Exp. 635-HCD-2016) 

VISTO 

La nota presenta”a por la Señora Corina ”el Carmen Pulgar Sepúlve”a, obrante a fs. 2, en la 

que soli“ita se le otorguen los benefi“ios ”e la Or”enanza 12.599 y, atento lo informa”o por la 

Ofi“ina             Consor“ios - Obras Bási“as a fs. 17, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e 

sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Otórgase, a la ve“ina Corina ”el Carmen Pulgar Sepúlve”a, un plan ”e pago “on 

“uotas ”e Cien Pesos ($ 100.-) mensuales, iguales y “onse“utivas, ”e a“uer”o a lo norma”o por la 

Or”enanza 12.599, para abonar la ”eu”a que en “on“epto ”e Obras ”e Cloa“as registra la Parti”a 

178.124. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XVI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 41-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Créase el ͆Programa Muni“ipal ”e A““i”entología y Esta”ísti“a Vial͇, para el 

Parti”o ”e Bahía  Blan“a, que se regirá por la presente. 

ARTICULO 2º: Para ”ar “umplimiento ”el Artí“ulo 1º, el Departamento Eje“utivo, ”eberá 

“elebrar “onvenios “on institu“iones ”e alto valor “ientífi“o y proba”o re“ono“imiento so“ial y 

solven“ia públi“a. 

ARTICULO 3º: El mismo ”eberá “umplir “on los siguientes objetivos generales: 

− Re“opila“ión ”e la totali”a” ”e ”atos sobre a““i”entes ”e tránsito surgi”os ”e los 

llama”os al 911. 

− Registro esta”ísti“o ”e a““i”entes y ví“timas ”e tránsito. 

− Pro“esamiento ”e la informa“ión. 
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− Análisis íntegro ”e la informa“ión re“opila”a “on apoyatura en los soportes 

te“nológi“os tales “omo sistemas ”e georeferen“iamiento. 

− Genera“ión ”e una Uni”a” Centinela en el Hospital Muni“ipal, a los efe“tos ”e 

registrar las personas que ingresen por a““i”entes ”e tránsito y realizar su seguimiento. Di“ha Base 

”e Datos, que”ará in“orpora”a a la Guar”ia ”el Hospital Muni“ipal para “ontinuar “on su 

a“tualiza“ión y ”esarrollo. 

− Desarrollo ”e un Mapa ”e A““i”entes. 

ARTICULO 4º: La/s Institu“iones que “elebren el “onvenio, en el Mar“o ”e los Convenios ”e 

Colabora“ión ”ispuestos por el Artí“ulo 2º, ”e la presente, se “ompromete a presentar semestralmente 

un informe esta”ísti“o sobre A““i”entes ”e Tránsito en la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a que “ontenga: 

Total ”e “olisiones Viales. 

Colisiones viales según ”ía ”e la semana. 

Colisiones viales según franja horaria. 

Colisiones viales según momento ”el ”ía. 

Colisiones viales según mes. 

Colisiones viales según ubi“a“ión geográfi“a. 

Colisiones viales y a““esos a la “iu”a”. 

Interse““iones “on mayor fre“uen“ia ”e “olisiones viales totales. 

Densi”a” ”e “olisiones viales y rela“ión “on esquinas semaforiza”as. 

Tasa ”e mortali”a” según pobla“ión. 

Cara“terísti“as ”e las “olisiones viales “on ví“timas fatales. 

Total ”e ví“timas hospitaliza”as. 

Total ”e ví“timas hospitaliza”as por móvil involu“ra”o. 

Ví“timas hospitaliza”as según franja etaria y móvil (tipo ”e vehí“ulo) involu“ra”o. 

Propor“ión ”e ví“timas hospitaliza”as que requieren interna“ión. 

Domi“ilio ”e las ví“timas hospitaliza”as. 

Costo ”e las hospitaliza“iones. 

Evolu“ión ”e las “olisiones viales. 

ARTICULO 5º: El Departamento Eje“utivo, a través ”el Equipo ”e Planifi“a“ión ”e Políti“as 

Públi“as ”e Tránsito, se “ompromete a in“orporar los ”atos obteni”os al Programa ”e Movili”a” 

Sostenible para que, en “aso ”e ser ne“esario, se re”iseñen las Políti“as Públi“as que ha“en a la 

Seguri”a” Vial. 

ARTICULO 6º: Comuníquese al D. Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 

XVII 

RESOLUCION 

(Exp. 2.198-HCD-2014) 

VISTO 

La extra““ión ”e aguas ”el Arroyo Napostá para ”estinarla al riego ”e “ampos lin”eros, y; 

CONSIDERANDO 

Que, hay pro”u“tores que están autoriza”os a extraer me”iante bombeo, aguas ”el arroyo para 

llevar a “abo tareas ”e riego. 
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Que, ese “urso ”e agua que tiene unos 120 kilómetros ”e extensión ”es”e su na“imiento en 

Sierra ”e la Ventana hasta el estuario lo“al, al margen ”e las “aña”as al pie ”e los “erros Napostá 

y Funke tiene “omo afluentes a los Arroyos ”el Águila, la Tigra y De Los Leones. 

Que, ”ebe re“or”arse, que “omo “onse“uen“ia ”e la falta ”e lluvias sufi“ientes ”urante 

algunos años y la extra““ión ”e sus aguas el arroyo tuvo perío”os en los que se observó seque”a” “on 

el “onsiguiente perjui“io. 

Que, ha“e aproxima”amente “uatro años y a raíz ”e la “aren“ia ”e pre“ipita“iones se intimó 

a la suspensión ”el riego “on aguas ”el arroyo me”iante la resolu“ión 843 ”e la Autori”a” ”el Agua. 

Que, en los “onsi”eran”os, se in”i“ó que estaban ex“eptua”as ”e la restri““ión aquellas 

“apta“iones “onstruí”as a efe“tos ”e satisfa“er ne“esi”a”es ”e bebi”a e higiene ”e la pobla“ión y 

que la me”i”a obe”e“ía ͆a la re”u““ión, sin ante“e”entes ”e la fuente hí”ri“a que po”ría a“arrear 

la imposibili”a” ”e efe“tuar la explota“ión para satisfa“er la ”eman”a para el “onsumo humano͇. 

Que, “uan”o se “umplió el plazo estable“i”o por las Resolu“iones para las restri““iones, se 

”i“tó otra resolu“ión el 10 ”e Enero ”e 2012 por el término ”e 240 ”ías prohibien”o to”a “apta“ión 

superfi“ial ”el río Sau“e Gran”e y sus tributarios y ”el Arroyo Napostá Gran”e y sus tributarios “on 

el objeto ”e preservar el mó”ulo ”e aporte al embalse, y tenien”o en “uenta que persistía el esta”o 

”e la “ota ”el ”ique en Nivel 1 ”el Plan ”e Alerta. 

Que, las su“esivas prórrogas que se fijaron tuvieron vigen“ia hasta Septiembre ”e 2013, por 

lo que ”es”e esa fe“ha que”aron sin efe“to las prohibi“iones. 

Que, quienes extraen aguas ”el arroyo ”eben realizar la ins“rip“ión en el Ban“o Úni“o ”e 

Datos ”e Usuarios ”e los Re“ursos Hí”ri“os y abonar un “anon, ya que está estable“i”o que no pue”e 

haber riego sin permiso. 

Que, “uan”o se ”ete“tan irregulari”a”es, ”eben realizarse las “orrespon”ientes  

notifi“a“iones y en “aso ”e in“umplimiento se apli“an san“iones que según el Artí“ulo 16º, ”e la Ley 

12.257 “ontemplan aper“ibimiento; multa ”e hasta $50.000; suspensión en el uso espe“ial ”el agua ”e 

hasta “in“o años y “a”u“i”a” ”el permiso o “on“esión. 

Que, los permisos ”e riego tienen un año ”e ”ura“ión y el “upo se estable“e, según el 

“ultivo, “on las pautas estable“i”as por el Ministerio ”e Asuntos Agrarios y “on la interven“ión 

a”emás ”e la División ”e Riego ”e la Autori”a” ”el Agua. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

Soli“itar a la Autori”a” ”el Agua que informe respe“to ”e las siguientes “uestiones: 

− Cuántos pro”u“tores están ins“riptos en el Ban“o Úni“o ”e Datos ”e Usuarios ”e los 

Re“ursos Hí”ri“os y “uentan “on el “orrespon”iente permiso ”e riego para pro“e”er a la extra““ión ”e 

aguas ”el Arroyo Napostá. 

− Según las autoriza“iones otorga”as a los regantes “uál es el total ”e m3/h que pue”en 

llegar a extraerse ”el arroyo. 

− Con qué perio”i“i”a” se llevan a “abo inspe““iones a efe“tos ”e realizar los 

“ontroles “orrespon”ientes que permitan “omprobar que lo mar“a”o en el “au”alímetro “oin“i”e “on el 

“upo que se autorizó. 

− Finalmente, se ”esea “ono“er si ”es”e Septiembre ”e 2013 hasta la fe“ha se apli“aron 

multas por infra““iones “ometi”as en rela“ión “on las autoriza“iones “on“e”i”as. 

Sala ”e Sesiones, 20 ”e o“tubre ”e 2016 
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